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Deputado Zé Reis recebe 
agradecimento do prefeito de Arinos

Manifestantes 
pró-Bolsonaro mantém 
ato no feriado de 7 de 
Setembro
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,19

Cotação eUrO - real

R$ 6,14

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h40Máx.: 28º
Min. : 15º

O deputado Arlen Santiago (PTB), 
durante pronunciamento no Plenário da 
ALMG, ontem (1º), comemorou o anda-
mento de licitações para várias obras que 
vão beneficiar, em especial, a região Norte 
do Estado. Ele destacou, por exemplo, 
visita de representantes de três empresas 
ao município de São Francisco com vistas 
a conhecer o local e fazer suas propostas 
para licitação de uma ponte. Outro exem-
plo foi um trecho da MG-402, entre as 
cidades de Urucuia e Pintópolis, que já 
teve licitação finalizada e deve entrar em 
obras já em setembro. O parlamentar co-
memorou, ainda, a viabilização recente de 
mais dois poços artesianos em Riachinho 
e o acordo para entrega de tomógrafos em 
Janaúba e Brasília de Minas.

A Prefeitura de Pirapora, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde encerrou com bastante 
contentamento as atividades referentes ao Agos-
to Dourado, que simboliza a luta pelo incentivo 
à amamentação. De acordo com a Organização 
Mundial da Saúde (OMS) e o Fundo das Nações 
Unidas para a Infância (Unicef ), por ano, cerca 
de seis milhões de vidas são salvas, por causa do 
aumento das taxas de amamentação.

O deputado estadual Carlos Pimenta protoco-
lou na Comissão de Agropecuária e Agroindústria 
da Assembleia Legislativa, requerimento para ser 
encaminhado ao presidente do Instituto Nacio-
nal de Reforma Agrária, INCRA, solicitando pro-
vidências para que seja apresentado em caráter 
emergencial, laudo de estabilidade e finalidades 
da barragem de Caatinga, localizada na Bacia Hi-
drográfica do Rio Jequitaí, distrito de Engenheiro 
Dolabela, município de Bocaiuva, onde está locali-
zado o “PA” Betinho.

Freitas defende inclusão 
de proteção de dados 
pessoais na constituição
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Pirapora encerra Agosto 
Dourado com ações que 
promovem a amamentação

Arlen Santiago comemora licitação de 
obras no Norte de Minas

SARAH TORRES 

carlos Pimenta se mostra 
indignado com o 
pouco-caso do iNcRA

O Brasil tem tido justificado orgulho, devido à atuação dos nossos atletas 
nas Paralimpíadas que são realizadas no Japão. O que poucos sabem é que 
Montes Claros também tem um motivo especial para compartilhar dessa 
alegria: o psicólogo montes-clarense, Fabrizio Veloso Rodrigues, que hoje 
reside em São Paulo, está à frente do grupo de psicólogos que atendem aos 
atletas paralímpicos. Nascido em Montes Claros, filho de Marleuza Veloso 
e de José Rodrigues, o Reizinho, que, durante muitos anos atuou como re-
pórter de “O Jornal de Montes Claros”, Fabrizio estudou primeiro na Escola 
Estadual João Beraldo, em Brasília de Minas.

Psicólogo do Norte de Minas têm se 
destacado nas Paralimpíadas

Nessa quarta-feira (1º/9) ganhou reper-
cussão nas redes sociais denúncias a res-
peito de um suposto esquema de compras 
de votos, envolvendo um atual vereador 
de Montes Claros. No ano de 2020, o par-
lamentar acusado teria declarado em sua 
prestação de contas R$ 20 mil em gastos, 
quando, segundo denúncia de ex-assesso-
res, o valor real seria superior a R$ 60 mil. 

Briga de vereador e ex-assessores ganha repercussão, 
em Montes claros 

DIVULGAÇÃO/DPMG

O deputado Zé Reis, do Podemos, recebeu em seu gabinete 
o prefeito de Arinos, Marcilio Alisson Fonseca de Almeida, que 
foi agradecê-lo pelo apoio que tem dado ao município. O che-
fe do Executivo salientou que nos oito meses de seu mandato, 
tem recebido o apoio do deputado, com recursos e projetos 
nas áreas de saúde e educação. 

POLÍTicA 4

POLÍTicA 4

Arlen Santiago comemorou ações de infraestrutura no Norte de Minas

DIVULGAÇÃO 
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O deputado Zé Reis e o prefeito 
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A Fendt é uma delas. De origem 
alemã, oferece alta tecnologia para 
clientes com grandes exigências e 
necessidades por qualidade de má-
quinas agrícolas e serviços no campo, 
apoiada em seu profundo conheci-
mento da agricultura global e no in-
vestimento em tecnologia inovadora, 
principal competência da marca. No 
ciclo 2020/21, a área de Pesquisa & De-
senvolvimento está investindo em sua 
sede 93 milhões de euros, desse total 
22 milhões de euros são destinados ao 
desenvolvimento de produtos digitais.

A marca oferece máquinas inteli-
gentes como a plantadeira Fendt MO-
MENTUM que permite ao agricultor 
maior produtividade de plantios em 
áreas planas e irregulares, garantindo 
a semente na mesma profundidade. 
Tudo isso graças ao Fendt Smart Fra-
me, sistema que faz a leitura de todas 

as linhas que estão em contato com o 
solo, e o DeltaForce, que aplica a pres-
são correta para cada uma das linhas e 
corrige emergências, explorando todo 
potencial produtivo da semente.

Outro grande diferencial da planta-
deira, um produto totalmente alinha-
do ao atual momento de sofisticação 
no campo, é o 20|20 SeedSense, que 
possibilita o monitoramento de seu 
trabalho e a tomada de decisões em 
tempo real de dentro do trator, para 
aumentar a qualidade do plantio e 
atingir níveis de produtividade ainda 
superiores. O equipamento traz ainda 
a Precision Planting. A tecnologia per-
mite até 99% de singulação com vSet2 
0% de plantio com VDRIVE e econo-
mia de R$ 64/ha com seu controle li-
nha a linha.

Além da MOMENTUM, a empresa 
também tem em seu portfólio solu-

ções em tratores aperfeiçoadas que 
ajudam no grande cultivo das proprie-
dades rurais brasileiras, como a série 
Fendt Vario, com potência de 385cv a 
571 cv. A linha entrega aderência, ver-
satilidade, segurança, conforto e inteli-
gência em uma só operação, com mais 
de 25% de rendimento operacional 
(ganho de até 1 semana de plantio) e 
economia de combustível de até 20%. 
A suspensão independente e autonive-
lante, a transmissão CVT Vario Drive e 
pneus de fábrica, completam o maior 
trator monobloco do mundo.

Outro produto é a colheitadeira 
Fendt IDEAL. Graças ao design e ao 
avanço tecnológico contido em suas 
peças, o que inclui o sistema IDEALba-
lance™, uma bandeja de grãos dupla 
que garante que somente a colheita 
limpa seja coletada, oferece maior 
potência, rendimento e conforto. A 

máquina garante até 15% a mais de 
eficiência operacional, permitindo que 
a colheita termine com uma semana 
de antecedência; 20% de economia no 
consumo de combustível; aumento de 
25% na qualidade dos grãos; e até 30% 
de redução de perdas.

Em suma, a tecnologia assumiu um 
papel de protagonismo em toda ca-
deia do agronegócio. É imperativo que 
o produtor esteja em sintonia com a 
revolução tecnológica no campo para 
garantir produtividade e qualidade na-
quilo que faz e, com isso, rentabilizar 
seu negócio. O homem do campo, 
mais tecnológico e conectado, passou 
a atuar dentro de previsibilidades e não 
simplesmente diante de achismos e su-
posições, como acontecia até um pas-
sado recente. Para isso, é fundamental 
que ele tenha apoio de empresas que 
invistam e promovam inovações.

Você já se perguntou quantas pa-
lavras fala diariamente? Por incrível 
que pareça, uma pesquisa realizada, 
em 2006, pelo psicólogo Campbell 
Leaper, da Universidade da Califór-
nia (EUA), mostrou que as mulheres 
falam, em média, 20 mil palavras por 
dia, frente às 7 mil pronunciadas pe-
los homens. E como mulher, empre-
endedora e que se comunica muito 
todos os dias, faço uma outra refle-
xão: como você está utilizando a sua 
voz para compartilhar as suas ideias?

Para que a sua mensagem seja en-
tregue e compreendida com sucesso 
pelo seu principal público-alvo, é 
primordial que você perceba alguns 
pontos. Primeiro, a sua postura emite 
o melhor som que você pode? Nesse 
sentido, qual a ideia que você quer 

compartilhar com as pessoas ao seu 
redor? Perceber qual o seu lugar de 
fala e posição, pode ser uma das cha-
ves para mensurar como e se a sua 
ideia está sendo compartilhada da 
melhor forma possível.

Além disso, mais do que transmi-
tir, um passo antes: a importância do 
conteúdo que você precisa produzir. 
Ao identificar para quem falar, pense 
em como criar e, assim, transformar a 
sua ideia em algo que realmente seja 
inovador, atrativo ao outro. Vivemos 
na era da tecnologia, do digital. Um 
momento em que tudo precisa ser 
muito ágil, “para ontem”.

Mas veja bem, ter que fazer algo 
em ritmo veloz e “para ontem” pode 
ter pontos negativos também. As fa-
lhas de comunicação são os principais 

erros que uma pessoa pode cometer 
ao estruturar sua mensagem. Enten-
da quais são as principais falhas para 
uma pessoa, por exemplo, ao assistir 
seu conteúdo, desligue de você e vá 
para outro conteúdo completamente 
diferente.

Se isto está ou estiver acontecen-
do com você, pense o seguinte: será 
mesmo que você está falando direito, 
com a melhor dicção e articulação? 
Viver em um cenário pandêmico, em 
que o mundo corporativo está, dia 
após dia, incorporando, principal-
mente, o sistema híbrido de trabalho, 
praticamente nos obriga a estar pre-
sente em uma série de reuniões virtu-
ais diariamente.

Com isso, se você não souber se 
portar e transmitir sua mensagem, 

sua ideia, seu pensamento correta-
mente, tenha a certeza de que não es-
tará cumprindo sua missão. E não só 
nesta rotina virtual “insana”, mas em 
todo lugar. Saber se comunicar é algo 
inerente ao ser humano. Do primeiro 
choro ao nascer de um bebê até um 
último suspiro de vida, estamos nos 
comunicando. O ser humano precisa 
disso para sobreviver.

Portanto, analise o momento que 
você está. Simplifique sua mensagem, 
peça feedbacks e pense como trazer 
valor às suas ideias. Pessoas que se 
manifestam de forma aliada umas 
às outras, alcançam mais sucesso ao 
final do processo. Não tenha vergo-
nha de falar. Se exponha, conte para 
o mundo as suas ideias. Você já sabe o 
que precisa dizer. Pense nisso.

A Comissão de Desenvolvimento Regional e Turismo do Senado 
realiza hoje uma audiência pública sobre a importância da tecnologia 
5G para a promoção do desenvolvimento regional. O debate será em 
torno de como estados e municípios brasileiros vão poder se benefi-
ciar das vantagens oferecida por esta nova tecnologia, como a baixa 
latência (tempo de resposta entre o envio e o recebimento de dados) 
e a capacidade de transmissão de grandes volumes de informação. 
Na última quarta-feira, o Tribunal de Contas da União (TCU) aprovou 
o edital preparado pelo governo para o leilão da quinta geração de 
internet. O documento voltará para análise da Agência Nacional de 
Telecomunicações (Anatel) e, segundo o ministro das Comunicações, 
Fabio Faria (foto), o certame deve ser realizado em outubro.

Mais investiMentos para as estradas 
eM MG

A bancada federal mineira está mobilizada para garantir recursos 
para Minas Gerais. Na semana passada, o governador Romeu Zema 
aproveitou a sua passagem por Brasília para defender alguns proje-
tos junto aos parlamentares. Para o deputado federal Fábio Ramalho 
(foto), a sua tristeza é em relação as BRs 367 e 381, que ainda se 
encontram em uma situação deplorável, colocando em risco a vida 
de milhares de pessoas que transitam pela região. Ele lembra que 
Minas Gerais possui a maior malha viária do país, equivalente a cerca 
de 16%, se somarmos as estradas estaduais, federais e municipais, de 
toda a malha existente no país e por isso é preciso tomar providências 
urgentes para melhorar a qualidade das vias.

volta do horário de verão

Empresários ligados ao setor de turismo, alimentação e entreteni-
mento pedirão a volta do horário de verão ao presidente Jair Bolsona-
ro, devido ao agravamento da crise hídrica. A volta do horário de ve-
rão já foi solicitada pelos empresários em junho e voltou à tona diante 
das recentes declarações do presidente em relação à crise hídrica. O 
entendimento dos empresários é o de que o horário de verão contri-
bui com a economia de energia e, também, com os estabelecimentos 
comerciais afetados pelo fechamento forçado durante a pandemia da 
Covid-19. A Abrasel, Associação Brasileira de Bares e Restaurantes, 
prepara o pedido que será enviado nos próximos dias ao presidente 
pelo presidente da entidade Paulo Solmucci.

paulo skaf adia publicação da nota 
“praça dos três poderes”

A turma do abafa, tendo à frente o presidente da Câmara, Arthur 
Lira, conseguiu adiar o manifesto patrocinado pela Federação das In-
dústrias do Estado de São Paulo (Fiesp) pelo presidente da entidade, 
Paulo Skaf. A nota intitulada “A Praça dos Três Poderes” é assinado por 
cerca de cem entidades de classe dos setores financeiro e industrial, 
pedindo pacificação política e estabilidade institucional. A nota rece-
beu o apoio da Febraban (Federação Brasileira de Bancos), entidade 
que congrega os bancos do país, mas a Caixa Econômica Federal e o 
Banco do Brasil ameaçaram deixar a entidade, caso ela fosse publica-
da. A alegação da Caixa e do BB é que o aval da Febraban seria visto 
como uma manifestação política contra o governo Bolsonaro, o que 
acarretou em modificações no texto.

o incansável Gilberto kassab

Incansável na sua busca de fortalecimento do PSD para as eleições 
do ano que vem, o presidente nacional do partido, Gilberto Kassab 
acredita que até outubro conseguirá convencer o ex-governador Ge-
raldo Alckmin a deixar o ninho tucano para ingressar no partido e 
disputar o governo de São Paulo. Um pouco mais para frente, ainda 
neste ano, ele aposta na filiação do presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco. Mas aliados de Pacheco acreditam que qualquer mudança 
nesse sentido só deve acontecer no ano que vem, para evitar esquen-
tar ainda mais o ambiente político em Brasília.

Mais depoiMentos na cpi da covid

Os membros da CPI da Covid do Senado pretendem acrescentar, 
ainda, alguns nomes que serão chamados para depor. Amanhã será 
ouvido o motoboy Ivanildo Gonçalves da Silva. Ele foi convocado 
para depor sobre o caso VTC Log, empresa que atua na logística do 
Ministério da Saúde. Ivanildo foi o responsável por saques milioná-
rios da empresa, investigada por irregularidades em contratos com o 
governo. O depoimento de Ivanildo estava marcado para quinta-feira, 
mas acabou antecipado. Ele é responsável por 5% das movimentações 
atípicas da empresa, chegando a sacar o montante de R$ 4.743.693, a 
maioria em espécie.

A sustentabilidade dos negócios na era 
da ioT (Parte 2)

e o povo? Povo? Povo que se dane! 

cLAUDiO TANcReDi
cOUNTRy MANAGeR DA HiTAcHi VANTARA NO BRASiL

JARBAS OLiVeiRA
MeMBRO DA AcADeMiA MAçôNicA De LeTRAS DO NORTe De 

MiNAS, DA AcADeMiA MONTeS-cLAReNSe De LeTRAS e DO iNSTiTUTO 
HiSTóRicO e GeOGRáFicO De MONTeS cLAROS

Meus amigos e caros leitores. Assis-
timos o filme de ação/ficção científica 
“Reminiscências”, lançamento 2021, 
onde o ator principal mantém um con-
sultório de leitura intelectiva, utilizan-
do-se de uma inventiva máquina, onde 
o paciente, vestido em roupa de banho 
e um dispositivo tipo diadema, deita-
se em um tanque e após receber uma 
dose química, injetada na lateral do 
pescoço, aliada a uma voltagem ener-
gética na cabeça, entra em transe e, 
mediante perguntas do seu consultor, 
revela em áudio e imagens, as memó-
rias ocorridas na sua trajetória de vida, 
que são gravadas numa plaqueta de vi-
dro, como se fosse um pen-drive. Não 
é o meu estilo de filme, mas o título 
reportou-nos às discutidas memórias 
dos eleitores brasileiros, não que seja-
mos incapazes de memorizar alguma 
coisa, mas em se tratando de eleições, 

o caso parece sério.
Por exemplo: Se fizermos uma 

pesquisa nas ruas de Montes Claros, 
perguntando o nome do vice-prefeito, 
certamente poucos acertarão. Olha 
que estamos falando de um nome 
potencial para as próximas eleições 
municipais. Mas isso não ocorre so-
mente em Montes Claros, acontece 
em todo o território brasileiro. Alguém 
sabe o nome do vice-governador de 
Minas Gerais? E o vice-prefeito de Belo 
Horizonte? Na escala federal, você se 
lembra em qual deputado ou sena-
dor você votou? Somos tão desligados 
em eleições que só votamos porque é 
obrigado. Outros que se julgam mais 
sabidos, preferem pagar as irrisórias 
multas, mas não perdem o feriado.

Pois é! É por essas e por outras que 
o político não está nem aí para o povo. 
Confiam plenamente no desconhe-

cimento ou na perda de memória do 
eleitor e, por isso, fazem e acontecem, 
olhando para o próprio umbigo. Daí a 
expressão: E o povo? Povo? Povo que 
se dane! De certa forma, eles tinham 
razão! Não acostumávamos acompa-
nhar o desempenho dos políticos que 
elegemos.

Senhores políticos, coloquem as 
suas barbas de molho! A coisa está 
mudando! É verdade! Das eleições de 
2018 para cá, muita coisa já mudou. 
É o efeito “Mídias Sociais”. O horário 
político, no rádio e na televisão, se já 
não tinham tanta audiência, acabaram 
de perdê-la de vez. O fato de estar-
mos diuturnamente com um celular 
na mão, leva-nos, pelo menos, a ver 
e ler ou ouvir alguma coisa sobre a 
política, ainda que não integralmente. 
Lembrem-se: O presidente Jair Messias 
Bolsonaro foi eleito com o apoio das 

Mídias Sociais.
As plataformas sociais, no aspecto 

temporal, deixaram os telejornais para 
trás, as notícias estão sendo anuncia-
das ao vivo e compartilhadas segundo 
o interesse de cada um, enquanto as 
dos jornais noturnos já são fatos pas-
sados e de conhecimento de muitos, 
com capacidade, inclusive, para saber 
se o noticiário é verdadeiro ou tenden-
cioso. O resultado é tão significativo 
que os interesses próprios já começa-
ram a cercear o direito de expressão 
dos usuários.

Alô, conjecturados poderosos! O 
regime político brasileiro ainda é DE-
MOCRATICO! Portanto, é salutar que 
saibam, o povo está na rua! O povo vai 
para a rua! Não subestimem o poder 
do povo. O poder emana do povo! Está 
na Constituição Federal. Você acredita 
nisso? Eu acredito. Acorda Brasil!

Tecnologia e sustentabilidade

A expansão da tecnologia nas 
últimas décadas foi o principal ve-
ículo de mudança em nossa forma 
de viver e de fazer negócios, ace-
lerando e dinamizando as relações 
entre as empresas e possibilitando 
novos formatos, como o home-o-
ffice que garantiu a sobrevivência 
de várias corporações na época em 
que vivemos. 

Acredito que o foco deva estar 
em entender como a tecnologia 
pode auxiliar também para criar-
mos soluções sustentáveis ou para 
diretamente mitigar os focos de 
prejuízo ao meio ambiente. Um 
dos fatores mais interessantes da 
digitalização é a economia de ener-
gia, cada vez mais priorizada em 
soluções como o 5G, muito mais 
eficiente que o 4G. 

No entanto, gostaria de destacar 
o papel que uma tecnologia pode 
ter na preservação dos biomas, 
como é o caso da Inteligência Ar-

tificial. Um exemplo magnífico é a 
Rainforest Connection, uma organi-
zação de proteção às florestas tropi-
cais que utiliza um dispositivo cha-
mado “Guardian”, movido a energia 
solar e equipado para gravar som e 
transmitir dados para a nuvem. 

O equipamento grava todos os 
sons da floresta 24 horas por dia 
em um raio de 3km, e algoritmos 
de Inteligência Artificial analisam 
automaticamente os sons para de-
tectar serras elétricas, apresentando 
as localizações em que a extração 
ilegal de madeira possa estar acon-
tecendo. 

Esse mecanismo é barato, al-
tamente tecnológico e capaz de 
uma série de usos extras, como a 
identificação de espécies e análises 
científicas de paisagem sonora da 
natureza. 

Como aproveitar a IoT em vários 
setores

A Indústria 4.0 traz benefícios 
financeiros que devem ser impul-

sionados pela adoção de novas 
tecnologias. Entre os desafios es-
tão o grande volume de dados e 
o desenvolvimento de sistemas de 
informação para apoiar a tomada de 
decisões.

Para oferecer soluções mais sus-
tentáveis, é necessário implementar 
máquinas cada vez mais flexíveis, 
adaptáveis, autônomas e inteligen-
tes, com leitura do ambiente em 
tempo real e respostas imediatas. 
Tudo isso vai melhorar a eficiência 
dos processos, resultando em ga-
nhos de produtividade e melhorias 
nos aspectos de sustentabilidade.

Abaixo estão alguns setores que 
podem se beneficiar do uso da IoT:

Agronegócio, em que a tecno-
logia é capaz de medir o estado de 
conservação do solo, incluindo o 
nível de umidade e nutrientes, além 
de medir o uso correto de água e 
fertilizantes;

Transporte, tornando-os mais 
inteligentes, em relação a possíveis 
problemas na estrutura, e avisos de 

revisões; e menos poluentes, com 
controle de aceleração e menor 
consumo de combustível;

Espécies raras de animais, por 
meio de dispositivos baseados em 
geolocalização, que podem rastre-
ar animais ameaçados de extinção, 
monitorando seu estado de saúde;

A arquitetura e construção, com 
tecnologia de energia solar, que 
pode ser controlada por dispositi-
vos conectados à internet.

Esse é só o começo
A evolução tecnológica ainda 

está em curso e precisamos desco-
brir todo o potencial dessas novas 
ferramentas para criar um mundo 
mais positivo. Mas, para isso, pre-
cisamos agir e a hora é agora. Em-
presas de todos os nichos podem 
refletir e encontrar soluções ideais 
para sua realidade. 

Governança, estratégia e ino-
vação em prol de um mundo mais 
justo e mais saudável, essa é a mi-
nha visão de sustentabilidade. 

2 OpiniãO
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Relator lê parecer sobre reforma 
administrativa em comissão especial

3pOlítica

Tesouro: déficit do ano seria próximo 
de zero sem gastos com covid-19

Projeto da idade mínima para 
atleta receber ajuda financeira 
alavanca o esporte 

Moro volta redes sociais nos Estados Unidos

Lei é para ser cumprida... 
Cadê o Mijatório nos bancos?

Todo mundo que frequenta 
bancos já passou perrengue de 
querer dar aquela mijada e não 
ter como... E sede então... A gen-
te fica desesperado para tomar 
um golinho de água e não en-
contra... E aí a coisa fica mais feia 
do que mãe de sarampo... Mas 
agora essa situação vai mudar de 
uma vez por todas... Os bancos 
agora serão obrigados por lei 
a colocar um bebedouro com 
água geladinha para os clientes 
e também fazer um mijatório... 
Isso é mais do que justo... Afinal 
de contas quem mais ganha no 
Brasil? Bancos e o povo?

 
Chifrudo dá trabalho para 

Bombeiros
Oh minha amiga e meu ami-

go... Gente xonada e biita... 
Nesse caso eu não estou falan-
do nem de ti e nem de nenhum 
amigo ou parente e fique tran-
quila que ele ainda não desco-
briu a sua safadice... O chifrudo 
nesse caso não é o capiroto do 
pé redondo e muito menos al-
guém que foi traído pela ama-
da... É um boizinho mesmo que 
saiu do pasto para ir curtir um 
belo passeio e se perdeu... E ao 
andar sem rumo não viu um bu-
racão que o Paço tinha que ter 
tampado e não o fez e o chifrudo 
que no caso ainda é o boi caiu e 
deu um tremendo de um traba-
lhão para os valorosos Bombei-
ros que depois de quase duas 
horas conseguiu tirar o bichinho 
vivinho da silva.

                                                                                         
Caraí tem um psicopata 

animal
Oh seu menino... Deixa eu te 

dizer uma coisa... Não tem coisa 
pior do que a covardia contra 
animais... E se é contra os cãe-
zinhos ai a coisa piora e muito... 
É que na pequena e feia cidade 
de Caraí (não é a nossa Icaraí 
não...) tem um doido que vem 
mandando os cachorrinhos para 
a cidade dos pés juntos... Geral-
mente os bichinhos são mortos 
envenenados... E até o momen-
to já foram 50 cachorros que 
partiram o melhor mandaram 
de forma covarde... A Policia não 
conseguiu catar o bandido ou 
bandidos... Mas é muita malda-
de para chamar um traste desses 
de ser humano... Se ele faz isso 
com os animais... Pode fazer 
com os irmãos brazuquinhas... 
Né não? E.

 
Textinho ou historinha

cretininha joiadinha
Pois muito que bem minha 

gente mais que biita... Nesse 
momento estamos deixando de 
lado todo tipo de coisa séria e 
vamos aprumar somente no 
nosso besteirol de cada dia... 
E para isso vamos poder tam-
bém oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor- Dois rapa-
zinhos excessivamente alegres e 
com bombachas e tudo estavam 
proseando e um disse que faria 
uma pergunta... Se ele errasse 
teria que fazer amor com ele e 
ele seria a mininoca... O que o 
que é... Bicho peludo... Tem 
quatro patas... Só vive em cima 
do telhado... Gosta de ratos e 
faz miau? O outro rapidamente 
sapecou... Já sei bobinha... É um 
Jacaré... Ah acertou... Outro dia 
um machão chegou num bar de 
meninos excessivamente alegre 
e sapecou... Coloque comida... 
Estou morto de fome e posso 
comer um boi... Logo um safa-
dinho gritou... Muuu... Eca doi-
dinha.

 
Miss prostituta na mídia
Pois então minha gente mais 

que biita... As meninas vendedo-
ras do amor e que são conheci-
das preconceituosamente como 
prostitutas... Estão realizando o 

miss Minas Prostituta que aconte-
ce em Belo Horizonte e já tem 30 
candidatas que desfilaram de todo 
jeito... Pois vergonha da nudez ne-
nhuma delas tem... Ah e tem gente 
maldosa e sem o que fazer que di-
zem que elas são mulheres de vida 
fácil... Fácil? Deixa de ser besta... 
É a vida mais sofrida que conhe-
ço... Tem que sujeitar mau hálito... 
Pançudo que não gosta de tomar 
banho e outras cositas... Elas são 
as psicólogas do amor... Ouve... 
Dá alegria e tu não tem obrigação 
depois... Tu não gosta? Tá.

Tu sabes onde fica o sovaco
da cobra?

Há. há. há. O combativo e guer-
reiro Edil que ataca de filosofo nas 
horas vagas soltou mais uma das 
suas perolas e disse que a atual ad-
ministração mandou o apoio dos 
produtores rurais para o sovaco 
da cobra... Ué, seu menino... Onde 
fica isso? Eu não sei... Mas deve ser 
muito e muito longe... Na terra do 
tão... Tão... Tão longe... Mas se 
for mesmo isso é muita crueldade 
com os nossos irmãozinhos brazu-
quinhas que vivem e trabalham na 
roça e dão duros e quando chega 
quer ter paz para vender os seus 
produtos... Agora tira do mercado? 
Oh Edil isso não é coisa sua não é? 
Afinal tu ama o homem da roça... 
Isso é ódio puro de alguém do 
Paço... Snif... Feiúra...

Orientação técnica sexual
Olha só como tu andas inte-

ressada por esse tipo de assunto 
hein... Tá doida... Nem bem come-
cei a escrever para tu pegar o jor-
nal nessa pressa... Cruzes... Tá ne-
cessitada é? Mas quem vai receber 
orientações sobre técnicas sexuais 
e evitar doenças transmissíveis... 
São as meninas vendedoras au-
tônomas do amor... Que precon-
ceituosamente são conhecidas na 
Venezuela e em Tiana como pros-
titutas (Não a temos mais) a idéia 
é boa... Já que elas usam o corpito 
para ganhar merrequinha... Já que 
não podem tirar elas das ruas... 
Que ensinem como prevenir do-
enças e assim elas poderão comer-
cializar o seu produto... Sem trans-
mitir doenças e muito menos se 
contaminarem... Acertada a idéia... 
Valeu.

Tudo começa do principio
Não minha gente... Isso não por 

demais biito e muito emocionante? 
Como não insensível? Espia só... A 
frase que foi dita na reunião da Câ-
mara de que alguém disse a muitos 
anos que “tudo começa pelo prin-
cipio”... Snif... Snif... Isso é por de-
mais emocionante... E estou feliz 
por aprender mais uma frase de 
efeito bombástico que vai mudar 
minha vida para sempre... Eu nun-
ca tinha pensado nisso... Mas ain-
da bem que temos os nossos edis 
para nos ensinar frases que podem 
mudar o rumo da vida de qualquer 
pessoa... Tu sabias que tudo co-
meça do princípio? Não sabia... E 
até o meu amiguinho malinha que 
atende pelo nominho de Cotoqui-
nho... Está por cá suspirando.

 
Montei no Porco

Nesse momento estou pican-
do a mula... Deitando o cabelo... 
Caindo no capinado e capando o 
gato... Enfim eu vou mesmo é ir 
embora e pronto... E não adianta 
ficar tentando me localizar depois 
de ter feito besteira que não vai 
me achar e então acho bom saber 
comportar e só volto amanhã, se 
Deus quiser... E, por favor, lembre-
se: “Vinde a mim todos que estais 
cansados, fracos e sobrecarregados 
que eu vos aliviarei”... Jesus Cris-
to... Para pensar mesmo...

Fuso do dia – Alguns dos ta-
xistas novos que chegaram dando 
um péssimo exemplo no trânsito 
e que precisam ser investigados, 
para não continuem fazendo ca-
gadas e irritando os outros... Xô, 

coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O grande 
jurista Sebastião Vieira que dignifi-
cou o cargo de Procurador Chefe e 
naquele tempo os conselhos eram 
notáveis... Ele faz muita falta com 
seu talento e competência... Suces-
so, nobre guerreiro... Fui!

Última

O ex-juiz Sérgio Moro, atual-
mente residindo nos EUA, está de 
volta às redes sociais. Ele comparti-
lhou uma mensagem originalmen-
te publicada pelo senador Álvaro 
Dias (PR-PR), que trata da prisão 
após condenação em 2ª instância 
e escreveu no Twitter: “Uma pauta 
necessária para evitar a impunida-

de do rebanho (ou pelo menos da 
grande corrupção) almejada por 
muitos, infelizmente”. 

O deputado Eduardo Bolsona-
ro (PSL-SP) está exultante com a 
confirmação de Donald Trump Jr 
no CPAC Brasil, evento realizado 
pelo Instituto Conservador Libe-
ral, que acontece nos dias 3 e 4 de 

setembro, em Brasília. O filho de 
Donald Trump vai falar sobre seu 
best seller “Liberal Privilege: Joe 
Biden And The Democrats Defen-
se Of The Indefensible” (Privilégio 
liberal: Joe Biden e a defesa do 
indefensável dos democratas, em 
tradução livre. O Senado deve vo-
tar hoje o projeto conhecido como 

Lei Ator Paulo Gustavo que prevê 
a liberação de R$ 3,8 bilhões para 
amenizar os efeitos negativos so-
ciais e econômicos da pandemia no 
setor cultural. De autoria do sena-
dor Paulo Rocha (PT-PA), o projeto 
é conhecido como Lei Ator Paulo 
Gustavo, falecido em maio, vítima 
da Covid-19.

Sem os gastos extras com o 
enfrentamento à pandemia de 
covid-19, o Governo Central (Te-
souro Nacional, Previdência So-
cial e Banco Central) teria déficit 
primário de apenas R$ 3 bilhões 
nos sete primeiros meses do ano, 
disse o secretário do Tesouro Na-
cional, Jeferson Bittencourt. 

O secretário apresentou a esti-
mativa ao explicar o resultado ne-
gativo de R$ 73,432 bilhões regis-
trado de janeiro a julho deste ano. 
Na avaliação do secretário, o Bra-
sil apresenta melhora fiscal efeti-
va e registra avanços, que podem 
ser expressos na queda do déficit 
primário e da dívida pública bruta 
neste ano. 

Em julho, o déficit primário – 
resultado negativo nas contas do 
governo sem os juros da dívida 

pública – somou R$ 19,829 bi-
lhões, contra déficit de R$ 87,886 
bilhões no mesmo mês do ano 
passado. Em relação à Dívida Bru-
ta do Governo Geral (DBGG), o 
Tesouro destacou, no sumário de 
divulgação dos dados, que o indi-
cador caiu 5,3 pontos percentuais 
do Produto Interno Bruto (PIB) de 
fevereiro a junho deste ano, após 
ter subido 15 pontos percentuais 
do PIB entre dezembro de 2019 e 
fevereiro de 2021. 

Segundo o órgão, as estimati-
vas para o ano que vem estão oti-
mistas. “Além disso, as projeções 
mostram que em 2022 a dívida 
estará poucos pontos percentuais 
acima do que se previa para este 
ano, antes da pandemia”, desta-
cou o texto. Neste ano, o endivi-
damento do governo em relação 

ao PIB cai, em parte, por causa da 
melhora das contas públicas pro-
vocada pela queda dos gastos com 
o enfrentamento à pandemia e 
pela alta na arrecadação relaciona-
da com a recuperação econômica. 
Outra parte da queda decorre da 
inflação, que aumenta o PIB no-
minal e eleva o denominador da 
relação dívida/PIB, encolhendo o 
valor da fração.

Na avaliação do Tesouro, o 
aumento de gastos durante a pan-
demia representou uma medida 
de curto prazo, que não compro-
mete a sustentabilidade de médio 
prazo da dívida pública brasileira. 
“Percebe-se, com isso, que o País 
dispõe de capacidade de gerar me-
lhores resultados fiscais se com-
parado com o período anterior à 
pandemia e, seguindo neste ca-

minho, as projeções ainda devem 
continuar melhorando”, informou 
o sumário. 

Por fim, o Tesouro pediu a ma-
nutenção das normas fiscais atuais 
– ancoradas em meta de resultado 
primário, teto de gastos e regra de 
ouro – para manter a responsa-
bilidade fiscal no país. “É preciso 
lembrar que essa melhoria veio do 
respeito a um conjunto de regras 
fiscais, e a manutenção desse com-
promisso é que fará as expectati-
vas se realizarem em todo o seu 
potencial”, argumentou o órgão. 

A manutenção e o cumprimen-
to das regras fiscais poderão fazer 
o endividamento público continu-
ar a cair nos próximos anos, por 
meio de juros de longo prazo mais 
baixos que reduzem o custo de re-
novação da dívida do governo.

VALDEMAR SOARES

O vereador Elair Gomes (MDB) 
disse que o esporte e a educação 
caminham ombreados na formação 
do caráter das crianças e dos jovens, 
abrindo assim uma nova perspecti-
va de vida profissional para eles. 
O  Parlamentar disse que desde 
os primeiros dias do seu primeiro 
mandato tem colocado a educação 
como prioridade máxima, pois en-
tende que fortalecendo a educação 
e o esporte e criando novas opor-
tunidades para os jovens, se torna a 
mais eficiente forma de prevenção 
da criminalidade juvenil e mesmo 
adulta futura. 

Elair disse que é preciso investir 
maciçamente nos jovens cada vez 
mais cedo nos esportes. “Nos pa-
íses onde tem investimentos cada 
vez mais cedo com as crianças e 
incentivos para o esportes, eles bri-
lham em campeonatos internacio-
nais e são orgulhos do seu país. O 
brasileiro ama esporte e venera os 
seus ídolos, que atualmente anda 

carentes de nomes e não deixou 
de ser um alento a notícia de que 
a Câmara Federal analisa proposta 
que reduz de 14 para nove anos a 
idade mínima para a concessão do 
bolsa-atleta”.

Segundo  o vereador o Projeto 
de Lei 4680/12 altera a Lei, que 
criou o benefício. Atualmente, a 
bolsa é concedida a praticantes de 
esporte de alto rendimento, que 
devem estar vinculados a entidades 
esportivas, entre outras condições. 
Destacou ainda que agora que te-
mos uma menina de 13 anos com 
uma medalha de prata nas Olim-
píadas e campeã mundial, merece 
mais atenção a esse projeto e que 
o valor do benefício mensal varia 
de R$ 370, para atletas estudantes, 
a R$ 46,1 mil, no caso de esportis-
tas olímpicos e paraolímpicos. De 
acordo com o vereador, a maioria 
dos atletas de alto rendimento ini-
cia seus treinos por volta dos 9, 10 
anos.

“Nesse período, eles são patro-
cinados pelos pais, que não conse-

guem conciliar seus filhos na escola 
com a preparação técnica, física e 
tática do futuro atleta”, argumenta. 
O parlamentar cita ainda que po-

tências olímpicas, como os Estados 
Unidos e a China, adotam progra-
mas de incentivos a atletas desde a 
infância.

DIVULGAÇÃO

O parecer sobre a Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 32/20 
que trata da reforma administrativa 
foi lido na comissão especial que 
trata do tema. Um pedido de vista 
coletivo adiou a análise e votação do 
texto. Com isso, a expectativa é de 
que a votação no colegiado ocorra 
entre os dias 14 e 15 de setembro.

O parecer, apresentado pelo re-
lator deputado Arthur Oliveira Maia 
(DEM-BA), manteve a estabilidade 
dos servidores públicos, o chama-
do regime jurídico único. O texto 
prevê ainda que o acesso ao serviço 
público se dará por concurso, mas 
manteve a previsão de prestação de 
serviços por meio de contrato tem-

porário.
No caso do concurso público, 

a avaliação do estágio probatório, 
que é o período de experiência, não 
seria mais feita apenas ao final dos 
três primeiros anos, mas com uma 
avaliação a cada seis meses, ao lon-
go dos três anos, totalizando seis 
avaliações.

“A estabilidade de servidores 
públicos, tal como vigora no texto 
constitucional, constitui mesmo, 
como defenderam inúmeros pales-
trantes no debate sobre o tema, um 
instrumento de defesa em favor dos 
cidadãos e não em prol dos servido-
res”, defendeu Maia. “O mecanismo 
inibe e atrapalha o mau uso dos re-
cursos públicos, na medida em que 
evita manipulações e serve de obs-
táculo ao mau comportamento de 
gestores ainda impregnados da tra-
dição patrimonialista”, argumentou.

O projeto original, encaminhado 
pelo governo no ano passado, aca-
bava com a estabilidade em grande 
parte dos cargos e reduzia o núme-
ro de carreiras. A proposta também 
proibia progressões automáticas 
de carreira, como as gratificações 
por tempo de serviço, e criava mais 
restrições para acesso ao serviço pú-
blico.

Para o relator, manter a proposta 
do governo seria fazer uma “ruptura 
do sistema administrativo introdu-
zido pela Constituição de 1988” e 
a administração pública teria que 
recomeçar do zero. (Agência Brasil)
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Marcelo Freitas defende inclusão de proteção de dados 
pessoais na constituição

Abertas inscrições para o Parlamento Jovem de Minas 2022

GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, recebeu em seu gabinete o 
prefeito de Arinos, Marcilio Alisson 
Fonseca de Almeida, que foi agra-
decê-lo pelo apoio que tem dado 
ao município. O chefe do Execu-
tivo salientou que nos oito meses 
de seu mandato, tem recebido o 
apoio do deputado, com recursos 
e projetos nas áreas de saúde e 
educação. Ele citou especificamen-
te o repasse de R$ 1,5 milhão que 
Arinos recebeu do acordo da tragé-
dia de Brumadinho, quando foram 
destinados R$ 1,5 bilhão para os 
853 municípios mineiros. “Quero 
agradecer ao deputado Zé Reis que 
como deputado se esforçou pela 
aprovação desse projeto na Assem-
bleia Legislativa e ainda junto ao 
Governo”, explica o prefeito. Ele 
salienta ainda que além de Arinos, 
o Noroeste de Minas tem sido aten-
dido pelo deputado.

Na conversa entre eles, o de-
putado Zé Reis afirmou que tem 

compromisso com Arinos e que 
tem ajudado o município graças ao 
trabalho sério do prefeito Marcilio 
Alisson e que novidades estão por 
vir, de seu mandato, para o municí-
pio. O deputado Zé Reis, que é vi-
ce-líder do Governo na Assembleia 
Legislativa, participou, na segunda-
feira, da solenidade ao lado do go-
vernador Romeu Zema onde os 853 
municípios mineiros receberam a 
primeira parcela do repasse de R$ 
1,5 bilhão, referente ao Termo de 
Medidas de Reparação de Bruma-
dinho. A ordem de pagamento, de 
um total de três, foi realizada pelo 
governador durante cerimônia no 
Palácio das Artes, em Belo Horizon-
te, que contou com a presença de 
cerca de 500 prefeitos de todas as 
regiões do estado, além de repre-
sentantes do Poder Público.

O repasse de R$ 1,5 bilhão aos 
municípios mineiros, distribuído 
proporcionalmente de acordo com 
a população, está previsto na Lei 
23.830/21 e será utilizado para exe-
cução no Programa de Apoio ao De-

senvolvimento Municipal (Padem). 
O montante que será pago direta-
mente aos municípios está previsto 
na lei, que autoriza a utilização de 
R$ 11,06 bilhões, correspondente 
a parte do recurso do acordo judi-
cial, em ações e projetos no estado.

Durante o evento, os prefeitos 
também receberam orientações 
sobre a utilização e a prestação de 
contas dos recursos, que poderão 
ser usados para uma série de me-
lhorias nos municípios. A previsão 
legal é que os valores referentes a 
cada município sejam depositados 
em três parcelas, sendo 40% até 30 
de agosto de 2021; 30% do valor 
até 31 de janeiro de 2022; e 30% 
até 1º de julho de 2022. Confor-
me determinado na Lei, as contas 
bancárias, os objetos da aplicação 
dos recursos e os valores a serem 
alocados em cada objeto deverão 
ser informados pelo município ao 
membro do Ministério Público de 
sua comarca e ao Tribunal de Con-
tas do Estado.

A partir da autorização do paga-

Carlos Pimenta se mostra indignado com o 
pouco-caso do INCRA
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Projeto de educação para a cidadania é realizado pela ALMG em parceria com a PUC Minas e com 
câmaras municipais

4 pOlítica

Deputado Zé Reis recebe agradecimento 
do prefeito de Arinos
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A Câmara dos Deputados aprovou 
na terça-feira (31/08) a Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 17/19, 
do Senado, que torna a proteção de 
dados pessoais, inclusive nos meios 
digitais, um direito fundamental e re-
mete privativamente à União a função 
de legislar sobre o tema.

Defensor do tema, o deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL/MG) informou que a proposta 
foi aprovada em dois turnos e deve 
retornar ao Senado Federal devido 
às mudanças feitas. Na votação em se-
gundo turno, foram 436 votos a 4. Em 
primeiro turno, foram 439 a 1.

“A proposta, que teve nosso voto 

favorável, prevê que caberá à União 
organizar e fiscalizar a proteção e o 
tratamento de dados pessoais, nos 
termos da lei. A proteção dos dados 
pessoais é de extrema importância 
para toda população, visto que a 
maioria das pessoas utiliza diariamen-
te aplicativos na internet, ofertados a 
partir do fornecimento de dados pes-
soais, que podem ser objeto de ma-
nipulação sem que cada pessoa saiba 
os riscos à sua privacidade”, afirmou 
Marcelo Freitas.

O Brasil já conta com a Lei Ge-
ral de Proteção de Dados Pessoais 
(LGPD) e possui como órgão fiscali-
zador, a Autoridade Nacional de Pro-

teção de Dados (ANPD).
“Além de incluir a proteção de 

dados pessoais como garantia cons-
titucional, a proposta também insere 
na Constituição o órgão responsável 
por regular o setor, com as mesmas 
atribuições das agências reguladoras, 
uma maneira de acabar com o risco 
de insegurança jurídica causado por 
eventual aprovação de legislações 
estaduais e municipais sobre o assun-
to”, destaca Marcelo Freitas.

Desde o início do ano, vazamen-
tos de dados têm tomado conta dos 
noticiários. Pelo menos dez inciden-
tes foram registrados no Brasil.

“Não são poucas as informações 

mento, o município precisa ativar a 
conta aberta na agência de relacio-
namento no Banco do Brasil para 
ter acesso aos recursos. As contas 
bancárias, os objetos da aplicação 
dos recursos e os valores a serem 
alocados em cada objeto deverão 

ser informados pelo município 
ao membro do Ministério Público 
de sua comarca e ao Tribunal de 
Contas do Estado. Os valores se-
rão depositados em três parcelas: 
a primeira de 40% do total e as 
outras duas, de 30%. Os recursos 

podem ser aplicados em ações de 
mobilidade e de fortalecimento 
do serviço público, nos objetos 
especificados no Anexo V da Lei 
n° 23.830, de 28 de julho de 2021, 
que também especifica o que não 
pode ser feito.

O deputado estadual Carlos 
Pimenta protocolou na Comissão 
de Agropecuária e Agroindústria 
da Assembleia Legislativa, reque-

rimento para ser encaminhado ao 
presidente do Instituto Nacional 
de Reforma Agrária, INCRA, solici-
tando providências para que seja 

apresentado em caráter emergen-
cial, laudo de estabilidade e fina-
lidades da barragem de Caatinga, 
localizada na Bacia Hidrográfica 

do Rio Jequitaí, distrito de Enge-
nheiro Dolabela, município de Bo-
caiuva, onde está localizado o “PA” 
Betinho.

Construída na década de 1970, 
a barragem de Caatinga é motivo 
de preocupação para mais de 700 
famílias que residem no “PA”, algu-
mas a poucos metros da barragem. 
Coordenado e comandado pelo 
INCRA, o “PA” Betinho é conside-
rado o maior Programa de Assenta-
mento Agrário de Minas Gerais. Lá 
existe essa barragem “que recebia 
água para abastecimento humano, 
animal e pequenos projetos de ir-
rigação”, lembra Carlos Pimenta. 
De acordo com parlamentar, há 
cinco (5) anos quando lá esteve, 
ocasião de muita chuva, com risco 
de rompimento da barragem, ele 
foi também ao INCRA pedir uma 

solução para o caso. “E a solução 
que o INCRA encontrou na época 
foi abrir as compotas da barragem 
para diminuir um pouco o volume 
da água”, lembra.

Carlos Pimenta pensava que a 
partir do problema detectado, o 
INCRA fosse realizar alguns ajus-
tes como o desassoreamento na 
barragem, na parte mais rasa, e o 
conserto do maciço do barramen-
to. Não fizeram nada, comenta o 
parlamentar. “O pior é que nem o 
Estado, nem o município podem 
fazer nada. E o INCRA também 
não quer fazer. Por isso vou buscar 
uma solução na justiça”, pontua o 
parlamentar.

Sem chover a vários meses e 
uma população passando sede, 
sem uma gota d’água para o abas-
tecimento e animais morrendo de 

sede, Pimenta comenta ser essa 
uma das piores secas nos últimos 
anos. “E o pior é que o INCRA teve 
mais de 4 anos para o conserto da 
barragem da Caatinga e não fez 
nada. Me sinto muito triste e chate-
ado com tudo isso. As populações 
de Bocaiuva e do ”PA” Betinho, 
estão cada vez mais revoltadas”. 
Diante de tudo isso, o Parlamentar 
resolveu que vai levantar imagens 
‘in loco’ para divulgar todo esse 
descaso que o INCRA está fazendo 
com a região. “Nós vamos levar 
isso em frente. Procurar justiça 
para sanar esse nosso sentimen-
to de revolta, raiva e indignação, 
porque estão jogando fora a nossa 
água, exatamente num período em 
que mais estamos precisando dela, 
que o povo está passando sede”, 
concluiu o parlamentar.

expostas nesses vazamentos, já que 
a maioria dessas bases tem dados de 
ao menos 10 milhões de brasileiros 

cada. Sem dúvidas essa PEC auxiliará 
para combater as grandes violações e 
fraudes que tem acontecido de forma 

frequente em nosso país”, concluiu 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – Co-
laboradora)

Estão abertas, ate o próximo dia 
30 de setembro, as inscrições para o 
Parlamento Jovem de Minas (PJ Mi-
nas) de 2022. O projeto de educação 

para a cidadania, realizado pela As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) em parceria com a PUC Minas 
e com câmaras municipais, é voltado 

para estudantes do ensino médio.
O processo de adesão vale para 

as câmaras municipais ingressan-
tes. As que já participam da edição 

2020/2021 estão automaticamente 
inscritas no próximo ano de ativida-
des.

No ato da inscrição, é obrigatória a 
indicação da câmara municipal, inclu-
sive com o CNPJ. Cada casa legislativa 
poderá inscrever até três pessoas, pre-
enchendo-se no formulário as infor-
mações de cada inscrito.

Os dados institucionais em cada 
um desses preenchimentos devem 
ser os mesmos para cada pessoa ins-
crita, que pode ser vereador ou servi-
dor da câmara.

Após finalizado o período de ins-
crições, a coordenação estadual do PJ 
Minas manterá contato com os inscri-
tos, para a confirmação dos dados.

Nesse contato, haverá o repasse 
de informações sobre a participação 
no curso destinado aos representan-
tes das câmaras ingressantes, além da 
participação no Curso de Formação 
dos Coordenadores Municipais. Essas 

duas atividades deverão ser remotas 
e acontecerão até o início do mês de 
dezembro deste ano.

Encerrado prazo para envio de 
sugestões de temas

Foi encerrado, na última quin-
ta-feira (26/8), o prazo para que as 
coordenações regionais do projeto 
enviassem à coordenação estadual su-
gestões para o tema a ser debatido na 
edição de 2022 do projeto.

Os jovens tiveram que pensar 
sobre temas de relevância social, 
que tenham impacto nas realidades 
locais, e discutir sobre o assunto em 
cada município. Também foram con-
siderados critérios como viabilidade e 
originalidade.

As propostas escolhidas nessa 
primeira etapa foram submetidas às 
coordenações regionais que defini-
ram, por meio de critérios que esta-
beleceram, os temas vencedores em 

cada polo.
Agora as propostas estão sendo 

submetidas à coordenação estadual, 
que fará a compilação técnica das su-
gestões e selecionará três temas para a 
votação final, no dia 30 de setembro, 
em eleição remota.

Segundo o coordenador estadual 
do PJ Minas, Ricardo Moreira, da Es-
cola do Legislativo da ALMG, foram 
recebidas 17 sugestões, uma de cada 
polo regional, e já foi realizada a reu-
nião da coordenação estadual para 
consolidar as propostas recebidas e 
definir as três que serão submetidas à 
escolha dos jovens. 

Ainda de acordo com ele, até o 
próximo dia 14, essas três sugestões, 
bem como as possibilidades de abor-
dagem, serão devolvidas para todos 
os polos. “Assim os coordenadores 
poderão discutir e preparar os jovens 
para a votação no dia 30”, explicou.
(Portal ALMG)
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Empresa é multada em R$ 50 mil por descumprir Código 
de Defesa do Consumidor

Programa mostra a importância do gerenciamento do negócio
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A Prefeitura de Pirapora, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Saúde encerrou com bastante con-
tentamento as atividades referentes 
ao Agosto Dourado, que simboliza 
a luta pelo incentivo à amamenta-
ção. De acordo com a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS) e o 
Fundo das Nações Unidas para a 
Infância (Unicef ), por ano, cerca 
de seis milhões de vidas são salvas, 
por causa do aumento das taxas de 
amamentação, exclusiva até o sexto 
mês de idade.

Nestas últimas semanas houve 

atividades nas Unidades de Aten-
ção Primária a Saúde (UAPS) Eustá-
quio de Queiroz e Ulde Gomes, no 
bairro Industrial. Nestes locais os 
colaboradores realizaram ações de 
promoção a amamentação, que in-
cluiu grupos operativos com orien-
tações as gestantes e puérperas 
sobre o aleitamento materno. De 
acordo com a psicóloga residente 
das UAPS, Rúbia Estefanie Soares, 
este ano, a campanha teve como 
tema ‘Proteger o aleitamento ma-
terno: uma responsabilidade com-
partilhada’. “Nas conversas procu-
ramos orientar as famílias sobre a 
importância da amamentação, pois 

as diretrizes-padrão de alimentação 
infantil preconiza o início da ama-
mentação dentro de uma hora após 
o nascimento e somente o aleita-
mento até os bebês atingirem os 
seis meses, além da continuidade 
da amamentação juntamente com 
alimentos complementares saudá-
veis e adequados até os dois anos 
de idade ou mais”, observou Rúbia.

Na cidade de Montes Claros, o 
Projeto Presente criou o Centro de 
Cuidados Paliativos Jesuína Rosa 
Silva 3”, que tem a função de aliviar 
a situação dos pacientes em fase 
terminal. O projeto está em anda-
mento, com a construção da sede.

Os produtores e produtoras 
rurais da cadeia da bovinocultura 
de corte do Norte de Minas, que 
estão no Programa Gestão com 
Qualidade em Campo (GQC), 

do Sistema Faemg/ Senar/ Inaes, 
receberam as primeiras visitas 
técnicas de consultoria de ges-
tão, fechando os dois módulos 
iniciais do programa.

As visitas foram feitas pelo 
instrutor Bernardo Faria de Bar-
ros em dez propriedades, com 
diferentes tipos de empreendi-
mentos e capacidade de investi-

Pirapora encerra Agosto Dourado com 
ações que promovem a amamentação

De produtor a empresário rural no Norte de Minas
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mento. A proposta é promover 
a mudança de produtor para 
empresário rural, visando à sus-
tentabilidade do negócio. Nesta 
semana as aulas do programa 
foram retomadas, com módulos 
teóricos.

“O GQC faz com que o pro-
dutor transforme sua fazenda 
em uma empresa. Ou seja, deixe 
de tocar o seu negócio para, de 
fato, administrá-lo. E para você 
administrar bem o negócio, é 
preciso diagnosticar como a 
empresa está. Os primeiros dois 
módulos foram dedicados a isso. 
Na continuidade, vamos ensinar 
ferramentas para facilitar a admi-
nistração”, explicou o instrutor.

Diagnóstico e planejamento
Composto por duplas de 

produtores, este GQC contem-
plou empresas rurais que são 
gerenciadas ou têm no seu corpo 
administrativo as mulheres. Du-
rante as visitas, instrutor e pro-
dutores percorrerem toda a pro-
priedade, esmiuçando o que foi 
feito e os planos para o futuro, 
colocando no papel cada passo 

do empreendimento, da maneira 
mais detalhada possível.

Dentro das atividades propos-
tas, foi pedido que cada dupla 
levantasse o máximo de informa-
ções sobre o negócio. O objetivo 
é gerar histórico da empresa, in-
terpretar e acompanhar a evolu-
ção do que está sendo feito. Luis 
Gustavo Rafael Leite e Márcia 
Versiani, de São João do Pacuí, 
formam uma dessas duplas. Com 
cerca de 500 hectares, a proprie-
dade conta com ampla estrutura, 
mas os empreendedores sabem 
que é importante tornar o negó-
cio mais sustentável.

“É fundamental ter um inven-
tário para saber o que se tem nas 
mãos, a rentabilidade do negócio 
e o que é necessário para plane-
jar os próximos anos. Mudar essa 
mentalidade para empresário ru-
ral acaba sendo um pouco difícil. 
Mas aos poucos, todo mundo 
passa a trabalhar junto. Espero 
colher bons resultados”.

O diagnóstico, que vai ajudar 
na construção de um plano de 
negócios sólido da empresa ao 
fim do curso, é feito pelos pro-

dutores, seguindo as orientações 
para cada realidade. 

“Acho muito interessante a 
metodologia: aprender fazendo. 
A parte teórica é muito impor-
tante para fundamentação e co-
nhecimento das ferramentas que 
vamos usar, mas ver a aplicação 
do conhecimento na prática, 
trabalhando a necessidade espe-
cífica da propriedade é o grande 
diferencial”, avaliou Márcia.

“Apesar dos produtos, como 
leite e café, estarem com preços 
bons, os custos de produção es-
tão altos. Então, a margem de 
sobra não é tão alta. Se você não 
tiver noção de gestão, levanta-
mento de custos, pode até sair 
do ramo por endividamento”, 
finalizou o instrutor, lembrando 
sobre a importância do gerencia-
mento do negócio.

O GQC tem previsão de seguir 
até o fim de outubro, com mais 
algumas etapas teóricas e visitas 
técnicas. Ao final do curso, os 
produtores serão credenciados 
como gestores de negócios no 
agronegócio. (RICARDO GUIMA-
RÃES - Colaborador)

O Procon de Montes Claros apli-
cou multa de R$ 50 mil uma  em-
presa que comercializa consórcios, 
acusada de descumprir o Código de 
Defesa do Consumidor. O diretor do 
órgão, Alexandre Pereira Braga disse 
que a multa foi aplicada em virtude 
da reclamação apresentada pelo con-
sumidor Jose Maria Da Silva, com 
base na Lei federal nº 8.078/1990 e 
no Decreto federal nº 2.181/1997, 
em face do Fornecedor, todos já 
devidamente qualificados, visando 
apurar práticas infrativas ao Código 
de Proteção e Defesa do Consumi-
dor (Lei federal nº 8.078/1990). Nos 
termos do pedido inicial o consumi-
dor informa que realizou, por meio 

da Reclamada, contrato de adesão 
para participação em grupo de con-
sórcio.

O reclamante ainda informa que 
chegaram em sua residência docu-
mentos relativos a dois outros con-
sórcios, contudo, insiste que não 
formalizou qualquer negociação 
com estas empresas. Assim, o pre-
sente processo tem por escopo a 
obtenção de esclarecimentos acerca 
dos mencionados contratos. No dia 
13 de março de 2017, via Carta de In-
vestigação Preliminar, os fatos narra-
dos pela Consumidora foram enca-
minhados para a Reclamada. Apesar 
de validamente intimada, conforme 
a Reclamada não apresentou qual-

quer resposta, razão pela qual em 6 
de abril de 2017 foi aberta a reclama-
ção, cuja audiência foi marcada para 
o dia 27 de abril daquele ano.

Inobstante ter sido intimada para 
comparecer na citada audiência a 
empresa não compareceu nem justi-
ficou sua ausência, e, assim os autos 
foram encaminhados para o Depar-
tamento Jurídico. O relatório do Pro-
con explica que “considerando que 
houve pagamento, que não houve 
cumprimento da oferta e nem devo-
lução das quantias pagas, entende-
mos que tipificado está o crime de 
apropriação indébita tipificado no 
artigo 168 do Código Penal, inclusi-
ve, com a presença de uma agravan-

te. A pena é aumentada de um terço, 
quando o agente recebeu a coisa  em 
depósito necessário; na qualidade 
de tutor, curador, síndico, liquidatá-
rio, inventariante, testamenteiro ou 
depositário judicial; em razão de ofí-
cio, emprego ou profissão. Portanto, 
deverá ser encaminhada cópia desta 
decisão para a Delegacia de Polícia 
para que tome as providências ne-
cessárias e aplique as penalidades 
previstas no Código Penal”.

“Desta forma, o reclamante ex-
perimentou e vem experimentando 
prejuízos diante da ilegítima recusa 
da reclamada em restituir as quan-
tias já pagas, assim, este Órgão de 
Defesa do Consumidor, posiciona-se 

no sentido de aplicar sanção admi-
nistrativa de multa no valor de R$ 50 
mil, com base no art. 56 e 57 do CDC 
e Decreto Federal nº 2.181/97, rever-
tida em favor do Fundo Municipal de 
Defesa do Consumidor, considerada 
a gravidade da infração e a condição 
econômica da requerida. Em cum-
primento ao art. 46 § 2º do Decreto 
Federal 2.181/97, fica concedido o 
prazo de 10 dias, a reclamada para 
efetuar, em favor do Fundo Munici-
pal de Defesa do Consumidor, o re-
colhimento da multa arbitrada, ou, 
caso queira apresentar recurso em 
face desta decisão. A empresa ficará 
dispensada do adimplemento da 
obrigação supracitada, se, no mesmo 
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PREFEITURA MUNICIPAL 
 DE OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc 71/21-PP 30/21-Aquis. de moveis, 
equip, copa, cozinha, cama e banho-
Credenciamento: 17/9/21-08:00h- 

PREFEITURA MUNICIPAL 
 DE OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 72/21-PP 31/21- Aquisição de 
mudas para arborização-
Credenciamento: 17/9/21 13:00h-
www.olhosdagua.mg.gov.br -
licitacaoolhosdagua@hotmail.com. 

 

prazo, contados de sua intimação, de 
forma individual ou conjunta, com-
provar o cumprimento em favor do 
consumidor reclamante, da obriga-
ção objeto deste processo, devendo, 
caso opte pelo adimplemento, pro-
ceder a juntada de comprovante nos 
autos. (GA)
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Gil Pereira: “Energia solar é solução para crise 
hídrica e energética”

Amams ministra palestra em 30 conferências municipais 
de assistência social

Arlen Santiago comemorou ações de infraestrutura no Norte de Minas

Em pronunciamentos no Plenário, parlamentares falaram sobre infraestrutura, segurança e emprego
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Deputados exaltam ações do Executivo
Os pronunciamentos dos de-

putados em Plenário nesta quar-
ta-feira (1/9/21) voltaram-se a 
anúncios de ações do governo 
estadual e elogios à atual gestão. 
Os deputados falaram de ações 
nas áreas de segurança, emprego 
e infraestrutura. 

O deputado Arlen Santiago 
(PTB), comemorou o andamen-
to de licitações para várias obras 
que vão beneficiar, em especial, a 
região Norte do Estado. Ele des-
tacou, por exemplo, visita de re-
presentantes de três empresas ao 
município de São Francisco com 
vistas a conhecer o local e fazer 
suas propostas para licitação de 
uma ponte.

Outro exemplo foi um trecho 
da MG-402, entre as cidades de 
Urucuia e Pintópolis, que já teve 
licitação finalizada e deve entrar 
em obras já em setembro. O par-
lamentar comemorou, ainda, a 
viabilização recente de mais dois 
poços artesianos em Riachinho e 

o acordo para entrega de tomó-
grafos em Janaúba e Brasília de 
Minas.

Em um balanço do Agosto 
Lilás, voltado à conscentização 
sobre violências contra as mu-
lheres, a deputada Celise Laviola 
(MDB) exaltou os resultados de 
operações policiais realizadas em 
23 de agosto, em ação que foi 
batizada de Dia D da Operação 
Maria da Penha.

De acordo com a parlamentar, 
na ocasião, 636 pessoas foram 
presas por cometimento de vio-
lência contra a mulher ou por 
desrespeitar medidas protetivas. 
A ação, ainda segundo Celise 
Laviola, envolveu quase 5.500 
policiais (civis, miliares e penais) 
e foi realizada concomitantemen-
te nas 19 Regiões Integradas de 
Segurança Pública (RISP) do Es-
tado.

Celise Laviola comemorou, 
ainda, a retomada dos pagamen-
tos integrais dos servidores pú-

blicos estaduais no quinto dia 
útil de cada mês. Há mais de 
cinco anos, os pagamentos dos 
servidores estavam sendo parce-
lados.

Parlamentar comemora 
geração de empregos

Já a deputada Laura Serrano 
(Novo) destacou que o índice 
de desemprego em Minas Gerais 
está abaixo do nível nacional e 
que, segundo os dados oficiais do 
Ministério da Economia, o Estado 
gerou, no último mês de julho, 
34 mil empregos. Segundo ela, 
foram 220 mil empregos formais 
criados em Minas Gerais entre ja-
neiro e julho.

Ela chamou a atenção para a 
consistência na geração de em-
pregos, já que o número de novas 
vagas estaria aumentando desde 
julho de 2020. Os dados demons-
tram como a desburocratização e 
a simplificação do ambiente de 
negócios traz consigo desenvolvi-

A Comissão das Energias Re-
nováveis e dos Recursos Hídricos 
realizará audiência pública, no dia 
15/09/21, às 14h, na Assembleia 

Legislativa, para debater as reper-
cussões no Estado da crise hídrica 
nacional, especialmente no Norte 
de Minas, assim como avaliar e su-

gerir medidas para sua prevenção 
e enfrentamento, O requerimento 
9.811/21 foi apresentado pelo seu 
presidente, deputado Gil Pereira. 

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

mento social, já que geração de 
renda é fundamental”, disse.

Laura Serrano salientou, ain-
da, a importância da capacitação 

e destacou que o programa Tri-
lhas do Futuro, que visa capacita-
ção profissional de jovens do en-
sino médio, está com as incrições 

abertas e o número de vagas dis-
poníveis foi ampliado de 10 mil 
para 75 mil. (Com informações 
do Portal ALMG)

O evento contará com a parti-
cipação (presencial ou remota) de 
diversas autoridades e especialistas 
do setor hídrico e energético, in-
cluindo a secretária de Estado de 
Meio Ambiente, Marília de Melo; o 
diretor-geral do Idene-MG, Nilson 
Borges; o presidente da Codevasf, 
Marcelo Moreira; o diretor-geral 
do Dnocs, Fernando Leão; o dire-
tor-geral da Aneel, André Pepitone; 
o presidente da Cemig, Reynaldo 
Passanezi; o reitor da Unimontes, 
Antonio Alvimar Souza; o presiden-
te da Fiemg, Flávio Roscoe; dentre 
outros.

Alimentação básica
Gil Pereira adverte para o ce-

nário de sucessivos aumentos da 
conta de luz, que afeta toda a eco-
nomia e até o custo da alimentação 
básica das famílias, além do risco de 
racionamento de energia elétrica e 
de água.

“Prioridade da minha atuação 
na Assembleia, tenho alertado so-
bre a urgência da diversificação da 

matriz energética nacional, com 
outras fontes renováveis para me-
nor dependência das hidrelétricas, 
tanto que nosso Estado lidera a ge-
ração distribuída solar fotovoltaica 
(18% do total). Desde 2012, atraiu 
R$ 5 bilhões em investimentos e 
gerou mais de 30 mil empregos, 
especialmente no Norte de Minas, 
graças à inovação que fiz nas leis 
estaduais. Na geração centralizada, 
temos novas usinas gigantes, várias 
em implantação, que somam mais 
de 3 GW, como as de Janaúba e Pi-
rapora”, ressaltou o deputado Gil 
Pereira.

E complementou: “Apesar de o 
país ter ultrapassado o marco de 10 
GW de potência total da fonte foto-
voltaica, faltou foco e maior inves-
timento para se evitar a crise, que 
castiga a população e as empresas 
com absurdas contas de luz. Reali-
zaremos audiência pública, no dia 
15/09/21 (quarta-feira), às 14h, para 
debater todas as repercussões, as-
sim como avaliar e sugerir medidas 
para sua prevenção e enfrentamen-

to”, anunciou Gil Pereira.

Conta de luz quase 7% mais cara
Com a criação da nova bandeira 

tarifária “Escassez Hídrica”, anun-
ciada nesta terça-feira (31/08/21) 
pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), a conta de luz vai 
ficar, em média, 6,78% mais cara, 
segundo o Ministério de Minas e 
Energia (MME).

O novo valor da taxa extra será 
de R$ 14,20 pelo consumo de 100 
kWh e passou a vigorar a partir des-
ta quarta-feira (1º/09/21), até 30 de 
abril de 2022.

Na comparação com o valor da 
bandeira vermelha 2, que vigorou 
até esta terça-feira e custava R$ 
9,49 por 100 kWh, o aumento é de 
49,6%.

Além dessa medida, haverá tam-
bém um programa de incentivo à 
economia de energia. Para que os 
cidadãos consigam um abatimento 
na conta, será preciso uma redução 
média de 10% entre os meses de se-
tembro e dezembro.

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área mineira da Sudene (Amams) 
ministrou palestras em mais de 
30 municípios do Norte de Minas, 
nas Conferências municipais de 

Assistência Social.  Através do De-
partamento de Políticas Sociais, as 
técnicas a psicóloga Laila Tatiane e 
a assistente social Cláudia Ferrei-
ra ministraram a palestra magna 
sobre o tema “Assistência Social: 
Direito do Povo e Dever do Esta-

do, com financiamento público 
para enfrentar as desigualdades e 
garantir a proteção social”. Foram 
palestras presenciais ou remotas, 
conforme orientação do Conselho 
Nacional de Assistência Social. Ten-
do em vista a garantia da realização 

das conferências municipais e par-
ticipação social contribuindo assim 
para o processo de discussão, ava-
liação e deliberações para novas 
diretrizes da Politica de Assistência 
Social.

Os municípios atendidos foram 
Claro dos Poções, Joaquim Felício, 
Olhos-d’ Água, Padre Carvalho, Ru-
belita, São João das Missões, Ubaí, 
Bonito de Minas, Coração de Jesus, 
São João do Pacuí, Glaucilândia, 
Itacambira, Lagoa dos Patos, Novo-
rizonte, Fruta de Leite, Luislândia, 
Pintópolis, Ibiaí mediante as solici-
tações. “Oportuno Salientar ainda, 
que foram ofertados os atendimen-
tos e apoio técnico aos municípios 
filiados contribuindo no processo 
de organização e operacionaliza-
ção das conferências de assistência 
social, neste percurso”, explica o 
presidente da Amams, José Nilson 
Bispo de Sá, prefeito de Padre Car-
valho. “Ressalta-se que neste ano 
foi um desafio para os gestores e 
conselhos municipais de assistên-
cia social realizar as conferências, 
no entanto os municípios conse-
guiram alcançar os objetivos e pro-
postas para contribuir na oferta dos 
serviços socioassistenciais e garan-
tia de direitos junto aos usuários 
atendidos pela política, destacando 
também que as redes sociais con-
tribuíram bastante no processo de 
realização das conferências onde 
os municípios utilizaram os canais 
do Youtube, Facebook, Instagram e 

Plataformas virtuais para garantir a 
realização da conferência.

O presidente José Nilson enfati-
za sobre a importância do suporte 
aos municípios tendo em vista que 
o mesmo não possui custos e são 
ofertados atendimentos junto aos 

municípios filiados tanto nas mo-
dalidades presenciais quanto on-li-
ne. O Departamento de Assistência 
Social encontra-se a disposição dos 
municípios no tocante ao aprimo-
ramento da Política de Assistência 
Social.
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Semana da Pátria é marcada 
com acendimento da Pira da 
liberdade

Trilha da Leitura cria mapa para 
apontar caminhos nas escolas

Bolsonaristas mantém ato no feriado de 
7 de Setembro

7cidade
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
G

I
R

L
E

N
O

 
A

L
E

N
C

A
R

GIRLENO ALENCAR

Os bolsonaristas de Montes Cla-
ros confirmaram a realização do ato 
em apoio ao presidente Jair Bolso-
naro, em Montes Claros, no dia 7 
de setembro, na avenida Deputado 
Esteves Rodrigues, em frente ao 
Senac. Só mudou o organizador do 
ato, que passou a ser Aurélio Rocha. 
Ele acredita que deverá ser a maior 
mobilização realizada na cidade, 
pois afirma que a classe rural, atra-
vés do Sindicato e Sociedade Rural 
prometeu levar 200 cavaleiros ao 

evento, assim como os grupos de 
motoqueiros, ciclistas e pedestres e 
ainda de religiosos. A concentração 
será às 8 horas e depois será reali-
zada rápida caminhada na mesma 
avenida.

Os bolsonaristas estão um pou-
co frustrado, pois a possibilidade 
do presidente Jair Bolsonaro estar 
em Montes Claros no mês de se-
tembro está reduzida. Há dificul-
dade em ajustar a agenda, aliado a 
divisão entre os seguidores dele. O 
presidente tinha anunciado ao ge-
neral Mario Lucio Araújo, que é de 

Montes Claros, sua vinda para uma 
reunião com os prefeitos. Porém, a 
surpresa é que no dia 17 o ex-pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva 
está sendo aguardado em Montes 
Claros. Na eleição de 2018, o PT 
venceu em 81 dos 86 municípios 
do Norte de Minas e agora vem arti-
cular com os prefeitos.

Enquanto está sendo organiza-
do este ato em Montes Claros, dois 
outros grupos bolsonaristas estão 
programando viagem a Brasília e 
São Paulo, no mesmo dia, para par-
ticiparem da mobilização nacional.  

A Semana da Pátria foi iniciada, 
ontem, em Montes Claros, com a 
cerimônia de acendimento da Pira 
da Liberdade, em ato realizado na 
praça em frente à Prefeitura, quan-
do o guarda municipal Luiz Fernan-
do Almeida, acendeu a chama que 

ficará até o dia 7 de setembro ás 17 
horas. Nos últimos 50 anos, a aber-
tura da Semana da Patria reuniu po-
liciais militares, bombeiros, guarda 
municipal e outras corporações do 
Sistema de Defesa Social. Neste ano, 
seguindo o mesmo procedimento 

de 2020, por causa da pandemia, o 
evento ficou restrito ao acendimen-
to da Pira. Não haverá desfiles na 
cidade, para evitar as aglomerações 
e risco de transmissão da Covid-19.

Luiz Fernando Almeida afirma 
que se sente orgulhoso do ato de 

acender a Pira, pois entende ser um 
ato de patriotismo. Acompanhado 
do colega Frederico Leal, que tam-
bém tem quatro meses de Guarda 
Municipal, os dois cumpriram a 
formalidade de continência ao Pavi-
lhão Nacional. (GA)

O Projeto Montes Claros na Trilha 
da Leitura realizou uma oficina lite-
rária sobre o seu tema de trabalho 
para o segundo semestre de 2021: 
“Viagem Literária – um tesouro de 
mapa!”, com o objetivo de apontar 
caminhos para que o trabalho acon-
teça nas escolas. No evento, textos li-
terários sobre o tema ‘viagem’ foram 
abordados de forma diversificada 
pela equipe, a fim de que cada escola 

possa escolher qual caminho seguir 
na sua viagem literária, que passará 
pelas seguintes etapas: planejar a via-
gem e escolher o destino; arrumar a 
bagagem e fazer o roteiro da viagem; 
realizar a viagem e registrá-la no di-
ário de bordo; socializar a viagem 
literária.

“Disponibilizamos uma biblioteca 
virtual na nossa página na Educação, 
para que os alunos possam acessar 

os textos e livros em PDF e realizar 
a leitura. Além disso, as escolas estão 
recebendo livros literários, tanto do 
município quanto do Governo Fede-
ral, para compor suas bibliotecas e 
cantinhos de leitura, o que contribui-
rá para a eficácia do trabalho”, des-
taca a coordenadora do Trilha, Éllen 
Santa Rosa.

Participante do evento como pa-
lestrante, o analista de Língua Por-

tuguesa, Ricarte de Normandia Silva 
destacou a importância das viagens 
para a humanidade, desde o início 
dos tempos: “o ato de viajar é bem 
antigo. A partir das viagens é que sur-
giu a nossa percepção de mundo. A 
viagem nos tira do comodismo e nos 
leva para lugares diferentes, porque 
o ser humano é um ser de movimen-
to, que precisa se deslocar, conhecer 
realidades novas, abrir horizontes. 

A manifestação realizada em 1º de agosto, em Montes Claros 

Os alunos chegarem às escolas e te-
rem acesso a livros e textos é uma 
alegria que a literatura nos traz. Va-
mos aproveitar e viajar. Não só de 

modo virtual, mas também nos livros 
físicos. Não percamos essa oportuni-
dade que o Trilha da Leitura nos ofe-
rece. Vamos viajar!”. (GA)
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Jovem que estava com mandado de prisão em aberto é 
preso, portando arma de fogo
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8 SeguRança pública

Operação em comemoração aos 40 anos do 
ingresso das mulheres na PM é lançada

Adolescente é apreendido por estupros de primos e 
da irmã, de 4, 6 e 7 anos

Homem é preso por descumprimento de medida 
protetiva, ameaça e violência doméstica

Na manhã dessa segunda-feira 
(30), a Polícia Militar prendeu um 
foragido da Justiça, de 56 anos, 
durante uma operação na zona rural 

de Manga. O homem estava com um 
mandado de prisão em aberto por 
tráfico de drogas e também é suspeito 
de ameaçar matar um policial militar.

Nessa quarta-feira (1º), a 11ª 
Região de Polícia Militar lançou 
a Operação Filhas de Minas, que 
comemora os 40 anos do ingresso 
das mulheres na PM. Estão sendo 
realizadas ações nos municípios 
que compõem a RPM, responsável 
por 77 localidades. “Esta é uma 
data muito importante para a 
Polícia Militar, que representa 

o aniversário de 40 anos do 
ingresso da mulher nas fileiras da 
instituição. Também é uma data 
muito importante para a sociedade, 
que representa um marco na luta 
dos direitos das mulheres, na 
inclusão no mercado de trabalho e 
na garantia dos direitos que nos são 
preservados”, destacou a tenente 
Leidiane Caldeira.

Em Montes Claros, o 
lançamento ocorreu no 10º 
BPM, no Bairro Cintra. Durante a 
operação estão sendo realizadas 
ações de prevenção e repressão 
que contam com todo o efetivo das 
policiais das Unidades de Execução 
Operacionais e do serviço 
administrativo da 11ª RPM.

O coronel Wanderlúcio Ferraz 

dos Santos, comandante regional, 
afirmou: “o ingresso da mulher na 
Polícia Militar é motivo de orgulho 
e de pujança para todos nós. Há 
40 anos, o coronel Coutinho, em 
uma visão futurista e visionária, 
fez o ingresso de 120 mulheres 
na corporação. Passados 40 
anos, nós vemos na instituição o 
empoderamento, a dedicação e o 

suor para com a Polícia Militar e para 
com a sociedade mineira. Se em 
1981, nós tínhamos 120 mulheres, 
hoje, temos algo em torno de três 
mil mulheres espalhadas por todos 
os rincões de Minas Gerais”.

O coronel também defendeu 
a oficialização de 1º de setembro 
como dia de comemoração 
do ingresso da mulher na PM. 

Segundo o coronel, há um projeto 
de lei já aprovado da Assembleia de 
Minas Gerais para a criação da data 
comemorativa. “A mulher policial 
feminina é referência para todas 
as outras mulheres. Vejo como 
uma data com um simbolismo 
muito grande para a Polícia Militar 
e, porque não dizer, para toda a 
sociedade”.

Nessa quarta-feira (1º), um 
adolescente, de 15 anos, foi 
apreendido por ato infracional 
análogo ao crime de estupro 
de vulnerável. O mandado de 
internação foi cumprido. Segundo 
a delegada Liliam Rodrigues 
de Oliveira, chefe da Delegacia 
Especializada de Atendimento 
à Mulher (Deam), as vítimas 
são a irmã dele, de sete anos, e 
dois primos, de quatro e seis. O 
caso chegou à Polícia Civil por 
meio de denúncia. “A informação 
era de que as crianças estavam 
sozinhas com o menor infrator na 
residência e que, supostamente, 
estariam sendo abusadas”.

Assim que soube da situação, 
a delegada acionou o Conselho 
Tutelar. Uma tia seria a pessoa 
responsável pelos menores, 
mas ela não foi encontrada no 
local onde eles moravam. O 
adolescente nega os abusos.

“Em entrevistas com as 
crianças, as conselheiras 
constataram que elas estavam 
em situação de risco e sofriam 
abuso por parte do menor. Foi 
verificado ainda que uma das 
crianças tinha lesões compatíveis 
com abuso”, destaca a delegada. 
Uma das vítimas também chegou 
a contar que o adolescente fazia 
uso de drogas.

As crianças foram submetidas a 
exames médicos que confirmaram 
a violência sexual. Por causa da 
idade, elas não foram ouvidas 
na delegacia. É necessário que 
o depoimento seja prestado 
perante a Justiça e com o apoio 
de psicólogos. “Além de ser 
considerado crime hediondo, 
o estupro não é aceito pela 
sociedade. Nós estamos agindo 
firmemente para reprimir e 
também para prevenir que 
situações como essa”, finaliza 
a delegada Liliam Rodrigues 
de Oliveira. O adolescente 
já foi levado para um centro 
socioeducativo.

 
Sindicato Intermunicipal das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas, 

de Material Elétrico, Eletrônico e Similares do Norte de Minas 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

O SIMETRON – Sindicato Intermunicipal das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas, de 
Material Elétrico, Eletrônico e Similares do Norte de Minas convoca todas as empresas 
pertencentes a esta categoria econômica dos municípios de Brasília de Minas, Coração de 
Jesus, Francisco Sá, Grão Mogol, Ibiaí, Itacarambi, Janaúba, Januária, Jequitaí, Manga, 
Mato Verde, Mirabela, Monte Azul, Montes Claros, Porteirinha, Rio Pardo de Minas, 
Salinas, São Francisco, Taiobeiras e Ubaí - MG para uma Assembléia Geral, a realizar-se 
no próximo dia 14 de setembro de 2021, terça-feira, às 17 horas, em sua sede, à Avenida 
Armênio Veloso, 46, Centro – 30400-040, nesta cidade de Montes Claros, quando serão 
discutidas as seguintes questões: 
 

a) Apreciação da Pauta de Reivindicações apresentada pelo Sindicato dos  
Trabalhadores nas Indústrias metalúrgicas, mecânicas, siderurgia, fundição,  
reparação e acessórios de veículos, montagem de painéis elétricos e  
eletrônicos, de material elétrico e de informática de Montes Claros e região;  

       b) Estabelecer contribuição assistencial para CCT 2021/2022; 
       c) Nomeação da Comissão de Negociação. 
  

Montes Claros, 02 setembro de 2021. 
Jairo P C Filho 

Presidente do SIMETRON  
 

 
 

“Ele comentou com pessoas 
da comunidade que iria contratar 
capangas para matar o policial. Em 
razão dessa ameaça, solicitamos do 
poder judiciário um mandado de 
busca e apreensão que foi cumprido 
na casa dele nessa segunda. O 
suspeito estava com um mandado 
de prisão em aberto por tráfico de 
drogas desde 2014 e acabou preso”, 
explicou o capitão Welson Rodrigues 
Barbosa.

Segundo o militar, o homem 
fez as ameaças após o filho dele, de 
33 anos, ter sido preso pelo mesmo 
crime no dia 29 de julho. “Teve 
uma ocorrência em que o filho era 

suspeito de estar armado e conseguiu 
fugir da guarnição em um carro. Por 
conta disso, ele gravou um vídeo que 
circulou nas redes sociais ameaçando 
o policial. A Justiça expediu um 
mandado contra ele por ameaça e 
conseguimos prendê-lo no dia 29”, 
disse o capitão.

Durante o cumprimento 
do mandado nessa segunda, 
foram apreendidos uma porção 
de maconha, um carro com 
documentação irregular e R$ 5.650 
que pode ser proveniente do tráfico 
de drogas. De acordo com a polícia, 
no momento da prisão o homem 
negou as ameaças.

A PM informou ainda que o 
suspeito já tinha passagens por tráfico 
de drogas e posse ilegal de arma. O 
filho dele tem passagens por roubo, 

furto e tentativa de homicídio. O 
homem foi conduzido à delegacia de 
Polícia Civil de Manga e o caso deve 
ser investigado.

Na última terça-feira (31), 
um homem foi preso por 
descumprimento de medida 
protetiva, ameaça e violência 
doméstica em Jaíba. “A medida 
protetiva foi deferida em janeiro 
e determinava que ele não se 
aproximasse da ex-sogra e não 
mantivesse nenhum tipo de contato 
com ela e com seus familiares, 

inclusive por celular”, explica o 
delegado Marconi Vieira Rocha.

Um dia antes da prisão, a ex-
sogra e a filha, ex-mulher do 
suspeito, estiveram na delegacia. 
A mãe relatou que a filha não 
denunciava o ex-companheiro 
por medo. Ela disse ainda que foi 
ameaçada por ele com espingarda, 
facão e foice. Em uma das situações, 

com o intuito de se defender, 
precisou correr para a casa de uma 
vizinha. A polícia foi chamada, mas 
o homem fugiu do local.

O delegado Marconi Vieira 
Rocha informou que o casal 
manteve o relacionamento por três 
anos, mas se separou há dois meses, 
eles não tiveram filhos. Com medo, 
a esposa do suspeito saiu de casa e 

foi morar com a mãe. “Sabemos que 
algumas vítimas mantêm o silêncio 
com medo de não receber apoio do 
estado. Mas podem procurar pela 
Polícia Civil, que vamos verificar 
os elementos, fazer oitivas e pedir 
a prisão quando necessário”, 
destaca. As denúncias de violência 
doméstica podem ser feitas pelo 
181, o anonimato é garantido.
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MONTES CLAROS

Psicólogo do Norte de Minas
têm se destacado nas 
Paralimpíadas
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O Brasil tem tido justificado 
orgulho, devido à atuação dos 
nossos atletas nas Paralimpía-
das que são realizadas no Japão. 
Nosso país está na sexta posição 
no ranking geral, bem melhor do 
que ficou nas Olimpíadas realiza-
das há poucos dias. Nossos atletas 
portadores de deficiência têm se 
destacado com grande louvor e 
colecionado medalhas para alegria 
de todos, o que é de conhecimen-
to geral. O que poucos sabem é 

que Montes Claros também tem 
um motivo especial para compar-
tilhar dessa alegria: o psicólogo 
montes-clarense, Fabrizio Veloso 
Rodrigues, que hoje reside em São 
Paulo, está à frente do grupo de 
psicólogos que atendem aos atle-
tas paralímpicos. 

Nascido em Montes Claros, fi-
lho de Marleuza Veloso e de José 
Rodrigues, o Reizinho, que, du-
rante muitos anos atuou como 
repórter de “O Jornal de Montes 

Claros”, Fabrizio estudou primeiro 
na Escola Estadual João Beraldo, 
em Brasília de Minas, e, depois, 
em Montes Claros, na Escola Es-
tadual Dom Aristides Porto, nos 
Morrinhos. Após sua família ter se 
mudado para Brasília/DF, formou-
se em Psicologia e atuou na área 
da neuropsicologia no hospital 
universitário da UNB. 

Em seguida, fez doutorado na 
USP e, em São Paulo, montou seu 
consultório, tendo sido convidado 

para atuar como psicólogo da se-
leção olímpica. Como tal, está em 
Tóquio orientando os atletas que 
tanto necessitam de assistência 
psicológica para desempenharem 
a contento suas diversas modalida-
des esportistas. 

Motivo de orgulho de nossa 
cidade ao vermos um filho brilhar 
de forma tão expressiva, represen-
tando o Brasil nesse importante 
torneio internacional, as Paralim-
píadas.

Briga de vereador e ex-assessores ganha repercussão 
na internet, após troca acusações 

Indenização por Mariana pode 
garantir volta da Bahia-Minas
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Nessa quarta-feira (1º/9) ganhou 
repercussão nas redes sociais de-
núncias a respeito de um suposto 
esquema de compras de votos, 
envolvendo um atual vereador de 
Montes Claros. No ano de 2020, o 
parlamentar acusado teria declara-
do em sua prestação de contas R$ 
20 mil em gastos, quando, segundo 
denúncia de ex-assessores, o valor 
real seria superior a R$ 60 mil.

E não para por aí. Além da acu-
sação de contratações irregulares 
na campanha, o vereador é acusado 
de ter distribuído cestas básicas às 
vésperas da eleição. Segundo as de-
núncias, R$ 10 mil teriam sido gas-
tos em uma “força tarefa” envolvida 
em boca de urna.

Os denunciantes são pessoas 
que, que, há até pouco tempo, ti-
nham ligação direta com o parla-

mentar, porém, foram desligados 
da equipe no início da semana, 
após protocolo de memorando so-
licitando exoneração. A justificativa 
para tal é de que estariam sofrendo 
assédio moral por parte do verea-
dor, que insistia em obrigar os fun-
cionários a apoiar - nas eleições de 
2022 - a candidatura à reeleição de 
um determinado deputado federal.

O vereador nega ter feito con-
tratações no valor de R$ 60 mil, e 
afirma que “tudo isso se deve ao 
fato dele ter demitido de seu ga-
binete três assessores, que já não 
correspondiam mais às expectativas 
dele nas atividades parlamentares”. 
Ele ainda afirma que em momento 
algum obrigou qualquer de seus 
assessores a apoiar o deputado, ou 
quem quer que seja, e afirma que 
“orientou a sua equipe de que, nas 

próximas eleições, o grupo político 
poderia caminhar junto para forta-
lecimento da equipe política”.

O parlamentar rebateu as acusa-
ções: “eles estão é inconformados, 
tentando denegrir minha imagem 
com inverdades, mas, na verdade, 
foi o marido de uma de minhas 
ex-assessoras que me mandou men-
sagem com tentativa de extorsão. 
Tenho tudo gravado e tomarei as 
devidas providências judiciais”, in-
formou.

Os ex-funcionários do parla-
mentar afirmam que também irão 
reunir todas as provas para denun-
ciar à justiça os supostos crimes 
eleitorais cometidos. A nossa equi-
pe segue acompanhando o caso, e 
mais informações sobre o mesmo 
podem ser publicadas a qualquer 
momento. 

A reativação da Ferrovia Bahia-
Minas depende em princípio de 
dois fatores: investimentos ini-
ciais de ao menos R$ 3 bilhões e 
da decisão política para efetivá-la. 
O primeiro requisito pode vir de 
um iminente novo acordo a ser fe-
chado em virtude do rompimento 
da barragem de Mariana (Cen-
tral), no final de 2015. O segundo 
depende ainda de uma grande 
mobilização das lideranças mi-
neiras e baianas, tanto em nível 
estadual quanto municipal. Foi 
isso que começou a ser articulado 
na audiência pública da Comissão 
Extraordinária Pró-Ferrovias Mi-
neiras na tarde desta terça-feira 
(31/8/21). O debate, realizado no 
Auditório José Alencar da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), mobilizou parlamenta-
res, especialistas em transporte 
ferroviário e lideranças políticas 
dos dois estados, entre elas o vi-
ce-governador de Minas Gerais, 
Paulo Eduardo Rocha Brant.

O requerimento para a audiên-
cia foi assinado pelo presidente 
da Comissão Pró-Ferrovias, depu-
tado João Leite (PSDB); pelo vice, 
deputado Gustavo Mitre (PSC), 
pelo deputado Coronel Henri-
que (PSL) e pela deputada Laura 
Serrano (Novo). A Ferrovia Bahia-
Minas, desativada em 1966, ligava 
o município de Araçuaí ( Vale do 
Jequitinhonha) ao porto de Ca-
ravelas, no litoral sul da Bahia. 

Criada em 1882, a ferrovia tinha 
uma extensão de aproximada-
mente 600 quilômetros e deixou 
saudades por onde passou nos 
dois estados, memória esta eter-
nizada em músicas de Milton Nas-
cimento e Fernando Brant, este 
último irmão do vice-governador. 
O clima de saudosismo da época 
em que os trens trafegavam entre 
os dois estados foram embalados, 
ainda no início da reunião, em 
uma apresentação musical da du-
pla Beto Lopes (violão) e Bárbara 
Barcelos (voz).

Foram executadas as canções 
“Ponta de Areia”, composta por 
Fernando Brant e Milton Nasci-
mento, e ainda “Encontro e Des-
pedidas” e “Roupa Nova”, ambas 
de Milton Nascimento, todas com 
referências à circulação dos trens 
pelas montanhas de Minas. A pri-
meira delas inclusive lembra dire-
tamente a estação que era a para-
da final da ferrovia Bahia-Minas, 
no distrito de mesmo nome no 
município baiano de Caravelas. 
O vice-governador lembrou que o 
irmão compôs a letra de “Ponta de 
Areia” ao cobrir justamente uma 
das últimas viagens pela ferrovia 
quando era repórter da revista 
“O Cruzeiro”. “O trem está entra-
nhado no DNA dos mineiros. Mas 
em vez dessa visão poética, so-
nhadora, agora temos que pensar 
na economia para imaginar como 
pode ser possível retomar várias 

Ex-assessores de um vereador de Montes Claros o acusam de assédio moral; parlamentar retruca, e 
acusa ex-assessores de chantagem e tentativa de extorsão

dessas ferrovias que, infelizmen-
te, ficaram no nosso passado”, 
pontuou Paulo Brant.

O vice-governador estava 
acompanhado da superintenden-
te de Transporte Ferroviário da 
Secretaria de Estado de Infraes-
trutura e Mobilidade (Seinfra), 
Vânia Silveira de Pádua Cardoso, 
que detalhou o Plano Estratégico 
Ferroviário elaborado pela Fun-
dação Dom Cabral e entregue 
ao Executivo em julho último. 
Segundo ela, o plano contempla 
estudos de pré-viabilidade para 
reativação da Ferrovia Bahia-Mi-
nas, apontando um potencial de 
cargas estimado já para 2025 de 
um milhão de toneladas úteis. Se 
for reativada com o investimento 
inicial do poder público e depois 
com aportes da iniciativa privada, 
o estudo indica o crescimento 
desse potencial para 1,5 milhão 
de toneladas úteis em 2035 e de 
mais de 2 milhões até 2055, isso 
contando também com uma alte-
ração no traçado original passan-
do por Teixeira de Freitas (BA), 
aproveitando para potencializar 
o transporte de cargas que hoje 
trafega pela BR-101.

Essa capacidade inicial de car-
ga, segundo ela, representa um 
ponto de partida, mas ainda é 
insuficiente para garantir a viabi-
lidade econômica do trecho. “O 
ideal é transformar esse estudo 
em um mais completo e especí-
fico, de viabilidade técnico-eco-
nômica. Seria preciso levantar 
in loco o que ainda existe, já 
que muitos imóveis foram com-
prados pelos municípios e boa 
parte da faixa de domínio doada 
e totalmente descaracterizada”, 
destacou a superintendente. “Mas 
não podemos ignorar o potencial 
transformador por onde uma fer-
rovia passa. Nesse sentido seria 
fundamental o engajamento dos 
municípios para a gente entender 
o que será preciso para tornar 
essa ferrovia novamente viável”, 
completou Vânia Cardoso.
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Dom mostra para Sabine 
uma foto dele na praia 
com cinco anos e perce-
be que a mãe mente ao 
dizer que se recorda do 
dia em que a foto foi tira-

da. Arlete revela a Prazeres que era ela quem depositava 
dinheiro na conta bancária das irmãs. Malagueta seduz 
Sabine. Arlete fica arrasada quando Júlio decide ficar na 
casa de Evandro. Arlete e as irmãs recebem uma intima-
ção da polícia. Delegado Siqueira afasta Domênico de 
suas funções e decide transferi-lo para outra delegacia. 
Dom insiste e Cristóvão aceita ir pescar com ele. Sabine 
pede a Malagueta que fique atento aos movimentos de 
Eric e pede ajuda ao filho de Timóteo para que ela te-
nha total controle da sede brasileira da Ribeiro & Favre. 

Estreia do videoclipe 
“Vamos Dançar”, música 
de Ed Motta, interpre-
tado pelo personagem 
Thiago (Pedro Henri-
que). Diego e Dani dis-
cutem e Junior termina 

com o passeio. Lucia diz para Neco que quer espiar 
como está Helena. Eles a veem doente e triste. Lucia 
sente pena da avó, mas não quer voltar para casa. Thia-
go pergunta para Robson (Pedro Henrique Montinho) 
se ele conhece o jogador Alexsander Souza. Os garotos 
explicam que ele pensa que o jogador é seu pai. Rob-
son pergunta qual o nome da mãe do garoto. Thiago 
diz que é Vânia Moraes. Robson fica pensativo. Gabriela 
conta para Maria que quer adotá-la. A pequena fica fe-
liz, embora não goste do fato de virar irmã de Marian. 
Bia conta para Carol que Edgard a convidou para viajar 
para se afastar do pai. Carol diz que acha que a história 
que ele contou não está bem explicada. Carol diz que 
irá com ela conversar com Edgard. Dani vê Fernando e 
conversa com ele. Cintia leva Vivi para a sessão de fotos 
e para a surpresa dela, Duda também participará das 
fotos. Eduarda vê Paçoca (Rafael Miguel) e decide aju-
dá-la para se redimir de tudo de errado que ela já fez na 
vida. Lucia chora e fica triste com o que aconteceu com 
Helena, mas quer continuar escondida no orfanato. Bi-
nho avisa Neco que espalharam cartazes com fotos de 
Lúcia pela cidade toda. Eduarda conversa com Paçoca 
e pergunta sobre o cachorro dele, Espiga. Eduarda leva 
o garoto até sua casa para ele comer. Gabriela avisa Mili 
que levará Maria para morar com ela no dia seguinte.
Mili diz para Gabriela que está preocupada com Maria, 
se ela ficará bem com Marian. Eduarda chega com Paço-
ca (Miguel Rafael) em sua casa. Na ilha deserta, Tobias 
faz uma lança com um galho velho. Maria Cecília sente 
falta de comer hambúrguer. Os dois avistam um navio, 
mas pela distância ninguém os avista. Carmen diz para 
Marian que ela precisa se comportar pra sempre com 
Maria, que ficará na mansão por período de experiên-
cia. A vilã explica que se algo de ruim acontecer, as duas 
serão prejudicadas. Vivi e Tati fazem as pazes. Junior diz 
para Andreia que não irá mais insistir em levar Dani e 
Diego para passearem juntos. Nos túneis do orfanato, 
Binho ensina para Lúcia algumas coisas e fala sobre Sil-
vio Santos. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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Ararajuba
Essa ave, natural do Brasil, é encon
trada na FLORESTA tropical úmida 
do Norte do país, sobretudo no Pará e 
no Maranhão.

Possui o mesmo tamanho que um PAPA-
GAIO — cerca de 34 cm de comprimento —, 
porém as PENAS de sua cauda são mais longas e 
desiguais. São animais SILENCIOSOS e usam seu 
bico CURVO para se segurar nos GALHOS das ÁR-
VORES. Verde e amarelo são as cores de sua PLU-
MAGEM. Sua dieta é composta de SEMENTES 
e FRUTAS.

As ARARAJUBAS vivem em casais que costu
mam permanecer juntos por toda a vida. Seu 
período de REPRODUÇÃO vai de agosto a de
zembro e, após um mês de INCUBAÇÃO, nascem entre dois e três FILHOTES.

A destruição de seu HABITAT, devido ao DESMATAMENTO, põe em risco a 
existência desse ANIMAL.

Mano Walter e Débora Silva 
celebram aniversário e batizado 
do filho em festa dupla

Mansão de Xuxa é vendida por 
R$45 mi para cantora de pagode

Gil do Vigor mostra seu primeiro 
dia de doutorado nos EUA

Hoje (1), Gil do Vigor mostrou 
para os fãs como foi sua chegada 
no primeiro dia de doutorado em 
economia nos Estados Unidos. 
O ex-BBB usou os stories de seu 
Instagram para mostrar o look 
escolhido para a “estreia” na Uni-
versidade de Davis, na Califórnia. 
“Chegou o grande dia! E é óbvio, 
gente, que eu não ira com outra 
roupa a não ser ‘Gil do Vigor, Rei 
da Cachorra’, né?’ Tô aqui com 
meu amigo Pedro, maravilhoso, 
me ajudando em tudo. A gente vai 
vigorar”, brincou ele, mostrando 
o colega.... - Veja mais em https://
tvefamosos.uol.com.br/noticias/
redacao/2021/09/01/gil-do-vigor
-exibe-look-para-primeiro-dia-de-
doutorado-nos-eua.htm?cmpid=-
copiaecola

O pernambucano ainda apro-
veitou para contar que iria abrir 
conta em banco e resolver algu-
mas coisas burocráticas. Em se-
guida, ele mostrou como é pegar 
um ônibus em inglês. Além disso, 
o ex-brother explicou as medi-
das de distanciamento dentro do 

O cantor Mano Walter e a mu-
lher, Débora Silva, fizeram uma 
celebração dupla para o primeiro 
filho, José: o casal comemorou o 
aniversário de 1 ano do menino 
junto com seu batizado. A ceri-
mônia, conduzida pelo padre An-
tônio Maria, aconteceu na capela 
Santa Terezinha, no condomínio 
onde a família tem uma mansão, 
em Maceió, Alagoas, e os padri-
nhos foram o irmão do cantor 
Diogo, que fez par com Danieli, 
irmã da modelo, além da gêmea 
Thais e seu marido Yuri e o casal 
de amigos Nicolas e Caroline.  Já 
a festinha do menino teve tema 
Circo - a ideia era demonstrar o 
quanto a vida deles ganhou cor e 
alegria com a chegada do filho.

“Consagrar meu filho a Jesus 
numa cerimônia tão especial sem-
pre foi um momento muito espe-
rado em nossas vidas, que ele siga 
sendo abençoado em todo seu ca-
minho”, afirmou o Mano. A cele-
bração foi organizada por Débora, 

A mansão luxuosa de Xuxa Me-
neghel, localizada na Zona Oeste 
do Rio de Janeiro, foi vendida na 
última semana por R$45 milhões. 
Agora, de acordo com a revista Vo-
gue, a residência de 2.626m² per-
tence oficialmente à cantora Ka-
rinah e ao marido, o empresário 
catarinense Diether Werninghaus.

Segundo Alex Ferrer, relações 
públicas e amigo do casal, Xuxa 

tem ainda mais 60 dias para per-
manecer na casa. As negociações 
começaram na semana retrasada e 
foram finalizadas na última segun-
da-feira (30). O responsável pela 
venda foi Roberto Almeida, pai da 
cantora Tânia Mara.

A decisão de se desfazer da 
casa veio depois que a mãe de 
Xuxa, Alda Meneghel, morreu em 
decorrência da doença de Parkin-

son, em março de 2018, aos 81 
anos. A apresentadora chegou, in-
clusive, a construir um mini-hos-
pital para cuidar da matriarca. Por 
isso, apesar de ser muito grande, 
a residência traz lembranças difí-
ceis para ela.

A propriedade foi construí-
da em um terreno de 2.780 m², 
ocupando três lotes do condomí-
nio Malibu. A mansão conta com 
cinco quartos, hall de entrada, 
sala de estar, 14 banheiros, três 
lavabos, varanda, escritório, sala 
de jantar, sala de TV, cozinha, la-
vanderia, jardim de inverno, aca-
demia de ginástica, closet, copa 
separada, suíte para governanta 
e mais dois cômodos distribuídos 
no subsolo, além de seis vagas co-
bertas de garagem.

Karinah é bastante conhecida 
entre os amantes do pagode. Re-
centemente, a cantora ficou em 
primeiro lugar nas paradas mu-
sicais com a canção “No Fim do 
Mundo”, uma parceria com Belo. 
O posto não era ocupado por 
uma mulher há cerca de 20 anos.

que cuidou pessoalmente de to-
dos os detalhes. “José me fez ver o 
mundo com outros olhos, ser mãe 
foi o melhor presente que a vida 
poderia ter me dado”, afirmou ela.

As comemorações contaram 
apenas com a presença de familia-

res e amigos mais próximos. “Que-
ríamos uma grande festa, para ce-
lebrar, mas temos consciência de 
ainda ser um momento de cuida-
dos. O importante mesmo foi ter 
nossa família com a gente neste 
dia tão especial”, explicou Mano.

transporte e como em vários lo-
cais a entrada só é permitida para 
quem está vacinado com as duas 

doses da vacina contra covid-19, 
ou quem tomou a dose dose úni-
ca.

Isabel e Leopoldina se 
revoltam contra Luísa, 
que não abre mão de sua 
decisão. Samuel decide 
ajudar Minervina a res-
gatar sua mãe. Pilar inter-

rompe a viagem de Pedro e Teresa para pedir a ajuda da 
imperatriz. Benedita se recusa a fugir com Minervina. 
Germana e Licurgo conseguem se soltar do sarcófago.
Lurdes conforta Nicolau, que acredita ter visto a múmia 
se mexer. Lota e Batista pedem que Nélio se case com 
a filha do tabelião. Borges vê Minervina na Pequena 
África e ameaça Lupita. Cândida tem um mau pressenti-
mento. Tonico se apresenta a Pedro.

José Alfredo pede para 
Maria Ísis não contar a 
Vicente o que descobriu. 
Manoel arma um plano 
para enganar Cora. Maria 
Marta entrega os fios de 

cabelo que pegou no cemitério para Merival. José Pedro 
comenta com Amanda sobre a chantagem de Danielle. 
Téo promete vingança contra Enrico. Cora segue Mano-
el e fica furiosa ao descobrir que foi enganada. Cristina 
fica decepcionada com os desenhos de Patrício. Xana 
lamenta por ter perdido Luciano.Carmem e Orville es-
condem de Helena as obras de Salvador.
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Zárate é apresentado ao grupo do 
América e já treina com bola no CT 

Cruzeiro: revitalização da Arena do Jacaré é 
intensificada 

Atlético faz acordo com 
o Avaí pela compra de 
Guga 

Zárate participou normalmente do treinamento realizado na 
manhã desta quarta-feira

Dedé manteve vínculo 
de mais de oito anos 

com o Cruzeiro 
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Cobrança por Dedé supera patrimônio 
do Cruzeiro com atletas e imóveis
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Embora a Justiça tenha citado o 
Cruzeiro a indenizar os empresá-
rios que investiram na contratação 
do zagueiro Dedé, o caso se arras-
tará por muito tempo nos tribunais. 
O principal objeto da discussão é o 
valor da cobrança - R$ 330 milhões 
-, quase três vezes superior à receita 
do clube em 2020, em torno de R$ 
120 milhões.

A quantia estratosférica pleitea-
da pelos empresários que detinham 
participação nos direitos de Dedé 
supera até mesmo grande parte do 
patrimônio declarado pela Raposa. 
No demonstrativo financeiro do 
exercício de 2020, por exemplo, o 
clube contabilizou R$98,4 milhões 
em bens intangíveis (direitos eco-
nômicos e federativos de atletas, 
softwares, patentes e marcas) e R$ 
213,7 milhões imobilizados (terre-
nos, edifícios e construções, mó-
veis, utensílios e equipamentos, 
veículos e obras em andamento).

Se negociasse os imóveis e tam-
bém os jogadores pelo valor inseri-
do no balanço, o Cruzeiro receberia 
R$ 312,1 milhões - insuficiente para 
cobrir os R$ 330 milhões requeri-
dos pelo grupo de investidores. O 
clube entrou com embargos contes-
tando as cifras, e não terá de pagar 

qualquer quantia aos reclamantes 
num primeiro momento. É prová-
vel, aliás, que esse imbróglio se ar-
raste para além da gestão do presi-
dente Sérgio Santos Rodrigues, que 
se encerra em dezembro de 2023.

Advogados ouvidos pela repor-
tagem explicaram que no período 
da contratação de Dedé, em 2013, 
era comum investidores inserirem 
no contrato multas semelhantes à 
cláusula indenizatória desportiva. 
A medida funcionava como uma 
forma de proteção ao credor, que 
corria o risco de perder todo o va-
lor investido em uma eventual saí-
da do jogador a “custo zero” em um 
possível encerramento antecipado 
do vínculo trabalhista por culpa do 
clube.

Ainda de acordo com especia-
listas, o montante pretendido pelo 
grupo de empresários não corres-
ponde necessariamente ao valor 
da sentença. O caso será analisado 
de forma minuciosa pelo juiz, que 
poderá considerar a pedida des-
proporcional e abusiva. Ou seja, 
os investidores ganhariam a causa, 
porém receberiam uma quantia 
bastante inferior, dentro das pos-
sibilidades de pagamento da agre-
miação.

Em abril de 2013, os investido-
res pagaram R$14 milhões ao Vasco 
por Dedé e o colocaram no Cruzei-
ro, que, por sua vez, teria direito a 
uma taxa de vitrine em uma trans-
ferência do atleta para outro clube. 
Os direitos econômicos do defen-
sor estavam divididos da seguinte 
forma - Grupo DIS - 51,91%; GT 
Sports - 6,5%; Marcus Vinícius San-
chez Secundino - 30,5%; e Giscard 
Salton - 11,09%.

Em seu auge técnico e físico 
na Raposa, Dedé recebeu prêmios 
de destaque de competições e foi 
convocado à Seleção Brasileira. 
Em várias entrevistas, o jogador 
revelou ter recebido propostas da 
Europa, casos de Lyon, da França 
(2018), e Juventus, da Itália (2014). 
O Flamengo também sinalizou uma 
oferta de R$30 milhões em 2019, 
porém o então vice-presidente de 
futebol, Itair Machado, descartou 
a venda citando a multa de R$ 330 
milhões.

Em oito anos, Dedé conquis-
tou sete títulos pelo Cruzeiro: dois 
Campeonatos Brasileiros (2013 e 
2014), duas Copas do Brasil (2017 
e 2018) e três Campeonatos Minei-
ros (2014, 2018 e 2019). Ele esteve 
em campo em 188 oportunidades e 

eSpORte

marcou 15 gols. Sua sequência foi 
prejudicada por lesões nos dois jo-
elhos, a ponto de atuar apenas 12 
vezes de 2015 a 2017. 

Com salários atrasados e verbas 
trabalhistas pendentes, Dedé che-
gou a um acordo para rescindir com 
o Cruzeiro em 1º de julho de 2021. 
Ficou definido que o clube pagará 

ao atleta R$ 16,6 milhões ao longo 
de cinco anos a partir de janeiro de 
2022 - 60 vezes de R$ 276.666,66. 
O valor inicial do processo supera-
va R$ 35 milhões.

Ainda sem clube após sair da 
Toca, Dedé não disputa uma parti-
da oficial desde 19 de outubro de 
2019, quando a Raposa venceu o 

Corinthians por 2 a 1, em São Pau-
lo, pela 27ª rodada do Brasileirão. 
Na ocasião, ele machucou o joe-
lho e precisou ser substituído por 
Cacá. Posteriormente, tentou tanto 
o tratamento conservador quanto o 
cirúrgico, porém não alcançou as 
condições ideais para regressar aos 
gramados. (Superesportes) 

O atacante argentino Mauro Zára-
te chegou a Belo Horizonte no início 
da tarde dessa terça-feira e já treinou 
com bola na manhã desta quarta-feira. 
O jogador passou por uma bateria de 
exames médicos e foi liberado para 
integrar o grupo do técnico Vagner 
Mancini.

O jogador de 34 anos participou 
normalmente do treino no CT Lanna 
Drumond. O atleta realizou uma ati-
vidade de “um contra um” (veja fotos 

ao fim da matéria). Como não atua há 
cerca de cinco meses, ele também fez 
exercícios físicos à parte. 

Zárate foi apresentado aos joga-
dores do clube e teve uma conversa 
com Mancini. O experiente atacante, 
ex-Boca Juniors, assinou contrato 
com o Coelho até dezembro de 2021. 
Segundo a diretoria, a contratação foi 
uma ‘ousadia responsável’, seguindo 
os critérios financeiros estabelecidos. 

O número que o jogador usará no 

América será revelado em sua apresen-
tação, que ainda que ainda não tem 
data marcada. Em sua carreira, Zárate 
já utilizou as seguintes camisas: 7, 9, 
10, 19, 20, 28, 29. Dessas, nenhuma 
está disponível no Coelho. 

Após desembarcar no aeroporto de 
Confins nessa terça-feira e passar pelos 
exames, o argentino se reuniu com di-
rigentes do clube. 

Alencar da Silveira Júnior, presi-
dente do América; Marcus Salum, co-

ordenador de futebol clube-empresa; 
e Euler Araújo, membro do Conselho 
de Administração, deram boas-vindas 
ao jogador em um encontro em Nova 
Lima, na Região Metropolitana de Belo 
Horizonte.

A contratação de Zárate foi anuncia-
da pelo Coelho no fim da tarde desta 
segunda-feira (30), nas redes sociais do 
clube. O atleta estava livre no mercado 
desde maio, quando deixou o Boca 
Juniors, da Argentina. (Superesportes) 

A dez dias de receber Cruzeiro x 
Ponte Preta, pela Série B do Campeo-
nato Brasileiro, o gramado da Arena 
do Jacaré segue passando por uma 
transformação. Desde sábado, quando 
o Democrata de Sete Lagoas empatou 
por 1 a 1 com o Democrata-GV, pelo 
Módulo II do Campeonato Mineiro, o 
estádio viu o trabalho de revitalização 
ser intensificado.

“Melhoras significativas a gente vai 
ver a partir do final desta semana. A 

gente precisou aguardar esse jogo do 
Democrata para fazer intervenções 
mais fortes. A partir do fim de semana, 
deveremos ter uma melhora no aspecto 
do gramado e na qualidade”, afirmou 
Rodrigo Campolina, sócio da Green 
Gramados Esportivos, contratada pelo 
Cruzeiro para realizar o serviço.

“Foi feita a primeira fertilização. Es-
tamos fazendo em três etapas. Essa pri-
meira foi feita com o adubo, aplicado na 
própria quarta-feira. Hoje está fazendo 

O Atlético anunciou nesta quarta-
feira (1/9) que fez um acordo com o 
Avaí para dar fim à briga entre clubes 
pela compra do lateral-direito Guga, 
ocorrida em dezembro de 2018 por 
cerca de R$ 8 milhões por 75% dos 
direitos econômicos. O clube catari-
nense ainda tem 25% do ‘passe’.

De acordo com o Galo, o valor 
pleiteado pelo Avaí na Câmara Nacio-
nal Resoluções e Disputas (CNRD) da 
CBF, atualizado e acrescido de multa, 
era superior a R$ 2 milhões.

Pelo acordo, que já foi homologa-
do, o Atlético pagará R$ 1,3 milhão 
ao clube catarinense, da seguinte 
forma: uma parcela de R$ 500 mil, 
já depositada em 15 de agosto; e o 
restante, em 16 parcelas mensais de 
R$ 50 mil, a partir de setembro.

Guga destacou-se na Série B do 
Campeonato Brasileiro de 2018 e foi 
adquirido no fim daquela temporada 
pelo Galo. O clube mineiro acertou a 
compra por cerca de R$ 8 milhões. O 
jovem atleta se apresentou em janei-

ro de 2019 na Cidade do Galo. Ele 
assinou contrato com duração até 
2023. 

Ao todo, Guga tem 102 jogos 
com a camisa do Atlético, com dois 
gols marcados e oito assistências, de 
acordo com números do site Ogol. 
Por ser jovem de 23 anos e com gran-
de potencial, o lateral tem chamado a 
atenção do futebol europeu. 

Já esteve perto do Spartak Mos-
cou, da Rússia, mas o negócio aca-
bou não ocorrendo. (Superesportes) 

META AGROPECUÁRIA S.A.
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária em sua sede, localizada à Colônia II, S/N, 
Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/MG, CEP 39.525-
000. A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 10 de setembro de 2021, em primeira convocação, 
e às 10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I) Deliberar sobre aumento de 
capital; II) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da 
empresa os documentos que se referem o art. 135 da Lei Federal 6.404/76. Nova Porteirinha, 27 de agosto 
de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

Atleta de potencial, Guga é 
monitorado por clubes do 

exterior 

uma semana. Esse processo continuou 
com aplicação de inseticida e fungicida 
contra insetos e fungos (...) Também 
começamos a fazer replantio em áreas 
que foram muito danificadas”, explicou 

o profissional à reportagem.    
Com mais de 18 mil lugares em sua 

construção original, a Arena do Jacaré 
comporta atualmente 13 mil espectado-
res. (Superesportes) 
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CARAVANA
Impressionante o número de ruralistas e empresários que estarão saindo 

daqui de Moc, rumo a Brasília, para participarem da MANIFESTAÇÃO contra 
os abusos do Supremo e apoiar o presidente Bolsonaro, no próximo dia 07. 
E, enquanto isso, o Brasil está em suspense e vamos ver se depois deste dia 
teremos mesmo UM NOVO BRASIL. Estamos torcendo para que seja uma 
manifestação tranquila sem infiltração dos petistas que já anunciaram que 
querem tumultuar estes encontros em Brasília e São Paulo. O povo certa-
mente vai ACORDAR e não deixar acabar com a democracia em nosso país.   

DEMOCRACIA PARTICIPATIVA 
Podemos enxergar, nos horizontes, maior afluxo de pessoas às manifesta-

ções públicas, a desnotar maior dinamismo dos nossos canais de democracia 
participativa. De tanto sofrer experiências e vivenciar situações conflituosas, 
acabaremos modelando o nosso sistema democrático.

JARDINS NAS PRAÇAS
O inesquecível secretário do Meio Ambiente, Paulinho Ribeiro, já tinha 

projetado as reformas dos jardins das principais praças da cidade e come-
çou pela da MATRIZ. Agora, é esperar que a prefeitura exija do seu novo 
secretário, Soter, que ele continue este trabalho e não fique  preocupado em 
COLOCAR PLACAS NAS PRAÇAS que já estão sendo cuidadas, pelo paisagista 
Anderson Veloso, como por exemplo, a PRAÇA DA BOROBOLETA DE DONA 
DINA PAULINO, que é sempre molhada por funcionários da Turano e olhada 
com carinho pelos moradores. Ninguém entendeu porque colocaram uma 
placa feia na mesma praça. A não ser que o colégio Marista queria aparecer, 
pois nunca cuidaram da mesma.

SALÁRIO MÍNIMO 

O salário mínimo que passará a valer a partir de 1º de janeiro de 2022 
será de R$ 1.169, conforme dados do Projeto de Lei Orçamentária Anual 
(PLOA) divulgado na terça-feira (31/08) que precisa ser entregue hoje pelo 
Ministério da Economia ao Congresso Nacional.

MOEDA DESVALORIZANDO
A desvalorização do Real é, de longe, a maior estupidez dos sábios da 

política econômica. Empobreceu-nos de maneira galopante. Por isso mesmo 
o Governo envia ao Congresso Orçamento de 2022 sem reajuste no Bolsa 
Família. Proposta também prevê pagamento integral dos precatórios. E o 
IPCA deve chegar a 8,2% em 2021, dizem economistas. Motivo: sobretaxa 
na energia.

JÁ ESTOU cansado das promessas de verbas anunciadas nos jornais 
pelos nossos deputados, pois o que quero mesmo é que os $$$ che-
guem logo para que sejam iniciadas como no caso da LAGOA DO INTER-
LAGOS que já está virando uma novela.

ALIÁS, falando em política, existem alguns que nunca são vistos tra-
balhando em Brasília e secretários municipais, que até hoje, nada fize-
ram e nem correm atrás. Ficam como diz o ditado popular: “coçando 
saco”. NADA FAZEM E GANHAM ALTOS SALÁRIOS. ETA BRASIL...

GOVERNO cria nova bandeira e eleva conta de luz em 6,78%. Ban-
deira ‘Escassez Hídrica’ custará R$ 14,20 a cada 100 kWh e vai vigorar até 
abril de 2022. Risco de racionamento dobra para 10% e deve pressionar 
ainda mais inflação, diz analistas econômicos do Itaú.

CÂMARA SENADO negocia votação de reforma administrativa ainda 
este ano. Proposta com novas regras para contratar, promover e demitir 
servidores públicos foi enviada pelo governo ao Congresso em setem-
bro de 2020. O parecer do relator já foi apresentado nesta semana.

VEJAM TAMBÉM no link:www.revistatempo.com.br minha coluna 
diária, em grande estilo e para quem não sabe, minhas paginas são en-
viadas para cerca de 20 mil pessoas, inclusive amigos do exterior...

NA PROPOSTA de orçamento elaborada pelo governo não foi consi-
derada a prorrogação da desoneração da folha no PLOA (Projeto de Lei 
Orçamentária Anual) de 2022. O benefício expira no fim do ano, mas 
pode ser prorrogado pelo Congresso Nacional.

NO PRÓXIMO SÁBADO, em Brasília, a maravilhosa médica, LOREN 
ABREU NOBRE, estará dizendo “sim”, quando os noivos serão abenço-
ados pelos papais: Antonio Edilson- Sandra Gusmão de Abreu Nobre, 
Antonio Carlos e Silvia de Amorim Rocha. Setembro é o mês de impor-
tantes casamentos...

 
MEU ABRAÇO AOS ANIVERSÁRIANTES DE HOJE: Mônica Pereira, 

diretora da Maisa; Valdir Francisco Gomes; minha sobrinha, Rosemary 
Paulino; Raquel Moraes Veloso; o oftalmologista, Rafael Cesário Rocha; 
Iracy Telles, o deputado, Tadeuzinho Leite e; o cantor folclorista, Téo 
Azevedo. Meu abraço para eles e todos que estão comemorando a vida 
hoje. 

O DESTAQUE DE HOJE vai para o conceituado advogado, Álva-
ro Guilherme e sua bonita esposa, Mariana Peixoto, no famoso 
tapete vermelho na recepção da NOITE DO GLAMOUR que in-
felizmente agora em outubro não voltará a acontecer e sim no 
próximo ano. 
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56 ANOS DE JORNALISMO- Talvez, eu seja, o único jornalista social 
que esteja completando 56 anos escrevendo ininterruptamente co-
lunas em jornais e revistas, sem contar 40 anos de programa em TV. 
Por isso mesmo, me sinto feliz e sempre agradecido ao bom Deus, por 
está me dando saúde para continuar com esta minha profissão que 
amo tanto. Meu espírito é jovem. Acompanho a evolução do mundo 
com a naturalidade de um menino. Não dou importância a coisas e 
pessoas menores, que fazem do ciúme e da inveja a sua razão de viver 
e escrever. Estou além, muito, além disso, sempre voltado para o alto 
e para as coisas positivas e superiores da vida. Belos tempos de uma 
reunião no sitio do saudoso casal, Antonio Augusto e Jacir Froes Velo-
so, um grupo com este jornalista e amigas maravilhosas: Eliana Neto, 
Edna Lessa, Zita Camargo, Leila Paculdino e Magda Oliveira.  

SINTO-ME  um pássaro livre, leve e solto! Estou pronto para rea-
lizar ainda muitas e muitas promoções de sucesso. Muitas viagens 
nacionais e internacionais, que sempre enriquecem e a aprimoram o 
espírito. Sempre pronto para o futuro, do qual não enxergo o fim, tão 
longe ainda o sinto. Por isso, tenho minha fé inquebrantável. A minha 
caminhada só começa, na verdade. Tenho ainda muitos sonhos a re-
alizar, muitos projetos a concretizar. Quero ver o que não vi. Viver o 
que não vivi, sentir o que não senti, e guardar para sempre as grandes 
emoções experimentadas ao longo desses 56 anos. Em 1997, quando 
estava morando em Paris, fui até Londres para aplaudir o show do 
Banzé e ali circulei com os inesquecíveis amigos, João Carlos e Zezé 
Colares Moreira. 

UBERLÂNDIA parou para receber o presidente Bolsonaro esta se-
mana, quando ele foi naquela grande e importante cidade para inau-
guração do sistema de captação e tratamento de água capim branco. 
Como em todas as cidades, que ele chega, uma multidão sempre vai 
recebê-lo. Que ele venha logo em nossa querida Moc e visite este tão 
sofrido sertão norte-mineiro, para ser também recebido com muita 
festa, como vem acontecendo em todo Brasil.

VEJA A BELEZA DAS PERES: Regina Peres Figueiredo com a sua fi-
lha, Leane e sua irmã, Cristina Peres Amaral, na recepção do meu 
aniversário.

ONTEM, o conhecido, Totim Mendes, com sua esposa Vanessa, sua 
irmã, Cláudia Narciso e este jornalista, esteve festejando seus 48 anos.

A LINDA e competente produtora de beleza, ANA PAULA PENA, que 
é a preferida das nossas grandes estrelas.

RUBENS Nunes e Nadla Braga, (sempre linda) com o seu filhinho, 
Moisés. 

O CASAL: o vice-prefeito, Guilherme Guimarães e Euna. Guilherme, 
como é um excelente engenheiro e um homem de grande visão, tem 
desenvolvido junto com o prefeito Humberto Souto, em um grande 
trabalho com obras importantes na cidade. Bola para frente...

SAUDADES do “BAILE DA GLAMOUR-GIRL DE MONTES CLA-
ROS” que foi minha primeira promoção no Automóvel Clube. Veja aí, 
quando Marise Villas Boas, entregou para Berenice Brito o  troféu, ao 
lado da segunda colocada, Angélica Coelho.


